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Ponte Garibaldi, via alle grandi manovre
I carotaggi, poi andranno
spostati i cavi telefonici
quindi la demolizione

IL CANTIERE

SENIGALLIA Grandi manovre ieri
su ponte Garibaldi, Sono partiti
i carotaggi richiesti da Aria, che
serviranno per la progettazione
del Il UOVO ponte mentre lo SpO-

Star111'111:0 dCi cala da parte di Te-
lecom e rimasto sulla carta, Lu-
nedì e stato affidato L'intervento
ad una dina ma le operazioni di
spostai nento vero e proprio irti-

zieran no solo la prossima setti-
mana, ,Teifici ali ha affidato i la-
vori in appalto a una ditta • • spie-
ga l'assessore Nicola Regine -
che eseguirà un sopra' luogo
martedì prossimo e poi provve-
derà allo spostamento dei cavi.
Giovedì invece l'impresa che ha
in appalto la demolizione del
ponte dovrebbe rimuovere nate
le parti mannoree del pome, e,e
sia i parapetti. che verranno sal-
vate per un eVentUal C loro ritili-
iz zo,. Domani, infatti, l'impre-
sa proidera possesso del cantie-
re Illa la demolizione vera apro-
prià potrà avvenire solo quando
la Telecom avrà provved t it o allo

•
..—..datoáA4 

Lavori su ponte Garibaldi

spostamento richiesto che, sal-
vo imprevisti, avverrà ia prossi-
ma settimana. Ieri c'erano addi-
rittura due cantieri perche, a po-
chi trietri di distanza. altri ope-
rai, su mandato del Consorzio di
bonifica, hanno provveduto ad
avviare una seno eli lavori per si-
stemare la parte esterna di ati-
cesso alla passerella provvisoria
ciclopedonale, richiesti dai Co-
nume. Ponte Garibald i dinagìhi-
le dal 15 settembre 2022, quan-
do la piena del Misti ha divelto la
balaustra Iato monte inThattan-
do con violenza contro la strut-
t Lira.

R1PRODUZIONERI:SERVATA

Senigallia „iggare

Senigallia leader delle città gounnet.0
ando la cucina diventa spettacol
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I tecnici della Regione: "Le piogge di giugno per ora hanno scongiurato il peggio"

Arabi: in Umbria restano criticità
II livello del Nera scende ancora
di Catia Turrioni

PERUGIA

"In Umbria le situazio-
ni critiche legate alla sicci-
tà persistono: sono sem-
pre più accentuate nel la-
go Trasimeno e cala netta-
mente il livello del fiume
Nera mentre rimane inva-
riato quello del Chiascio".
E' quanto evidenzia l'ulti-
mo report dell'Anbi, l'As-
sociazione nazionale dei
consorzi per la gestione e
la tutela del territorio e
delle acque irrigue, che fa
il bilancio di quella che de-
finisce "un'estate stermi-
nata" caratterizzata "da
scarse precipitazioni
ovunque".
"Criticità che, nel com-
plesso, non sono però de-
generate in una situazio-
ne di emergenza come
nel 2022 - evidenzia Leo-
nardo Arcaleni, dirigente
del servizio risorse idri-
chee acque pubbliche del-
la Regione - grazie alle
piogge abbondanti del
mese di giugno. Tanto
che quest'anno non c'è
stato bisogno di ricorrere
a ordinanze per limitare
gli attingimenti in agricol-
tura. La diga di Montedo-
glio ha accumulato suffi-

cienti riserve mentre la di-
ga di Casanuova sta ini-
ziando il terzo ciclo di in-
vasi sperimentali". Il livel-
lo del Nera è sì sotto di 78

L'Associazione dei consorzi
parla di estate sterminata
Raccolta anticipata per le olive

centrimetri ma secondo
gli esperti della Regione la
situazione non è preoccu-
pante perché in questo ca-
so a influire potrebbe esse-

re un uso spinto della ri-
sorsa idrica per le attività
industriali. "Quello che
più ci preoccupa - eviden-
zia Sandro Costantini, diri-

gente del
servizio ri-
schio idro-
geologico,
idraulico e
sismico del-
la Regione -

è il fatto che questi lunghi
periodi di caldo intenso
stanno diventando sem-
pre più frequenti. E che di
solito a questi seguono fe-

nomeni temporaleschi in-
tensi come abbiamo avu-
to modo di vedere anche
nei nostri territori".
Intanto il caldo intenso di
questi giorni e la mancan-
za di piogge sta costrin-
gendo gli agricoltori a una
raccolta anticipata delle
olive. Coldiretti ha già an-
nunciato un calo del rac-
colto di oltre il 70% anche
se la qualità - assicurano -
resterà comunque eccel-
lente.

catia. turrioni@
gruppocorriere. i t
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L'assessore regionale sul raid a Botricellc

Acqua, i contatoti danneggiati
Gallo: avanti senza remore
BOTRICELLO

Dopo la denuncia del danneggia-
mento di 40 contatori resa nota dal
commissario del Consorzio di boni-
fica Ionio catanzarese Fabio Borrello,
è arrivata la ferma condanna dell'at-
to vandalico da parte dell'assessore
regionale all'Agricoltura Gianluca
Gallo. «La Regione - ha dichiarato -
continuerà a sostenere l'opera dei
consorzi di bonifica e il processo di ri-
forma in atto». Ignoti hanno distrut-
to decine di contatori di ultima gene-
razione installati per migliorare l'ef-
ficienza della rete irrigua, nell'ambi-
to di un'iniziativa presentata di re-
cente alla presenza, tra gli altri, del

procuratore Nicola Gratteri. «Siamo
davanti a un episodio di pura delin-
quenza - ha proseguito Gallo - che
non fermerà il buon lavoro dei vertici
dell'ente né, tantomeno, il percorso
di riforma del sistema dei consorzi
calabrese. Saremo al fianco del com-
missario Borrello in quest'opera dif-
ficile ma necessaria: garantire decoro
e normalità è essenziale per imprese
e agricoltori che chiedono efficienza
e servizi di qualità. Chi ha distrutto
quei contatori pensava probabil-
mente di essere riuscito ad ostacola-
re questo cammino, ma sbagliava.
Andremo avanti».

leva.© RIPRODUZIONE RISERVATA
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Trebisacce

Riapertura
di via Craxi:
si lavora
celermente
TREBISACCE

Comune e Consorzio a braccetto
per risolvere i problemi in via Cra-
xi, dove i lavori stanno procedendo
a rilento. Il tutto, per ridurre i disagi
ai cittadini, agli operatori commer-
ciali, al 118 e, in generale, per favo-
rire un migliore accesso allo svin-
colo della Ss 106 bis. Per questo mo-
tivo sarà ripristinata la viabilità
sull'arteria di collegamento tra
l'antico borgo marinaro con il cen-
tro della città. La riapertura della
strada avverrà in tempi celeri, dopo
la riorganizzazione e la messa in si-
curezza dell'area di cantiere. A dar-
ne notizia è stato il Sindaco Alex
Aurelio che ieri mattina ha parteci-
pato ad un sopralluogo congiunto
(nella foto), con il Consorzio di Bo-
nifica rappresentato dal Commis-
sario Italo Antonucci, dal Rup Vin-
cenzo Straface, dal Coordinatore
della sicurezza in esecuzione Giu-
lio Zaccaria e da Pietro Golia, diret-
tore dei lavori. ragent
C RIPRODUZIONE RISERVATA

1

Data

Pagina

Foglio

11-10-2023
22

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 6

Diffusione: 1.236



.

Il consorzio
tiene aperti
i rubinetti
per i campi
L'INTERVENTO

P MENO NE Llffíeialrnente
stagione irri°.',na si e conclusi
con io scorso I settembre, In
realtà il consorzio di bonifi-
ca Cellina 39cduna cotatlnue-
rit a erogare acqua ai: soci fi-
no al prossimo IS ottobre,
caldo eccezionale di questo
tni7,Ióant11111n impone Mat-
ti delle Etzit;iiatr,rre titoli tem-
po pel" Celle Ir,ir~'=
colar.: i frutteti di mele

Così che dal quartier t;e_
nettale di Peardenc)ne cicYi
Cbctn i tecnici incitano
atgricoltor'1 ;a sego alare a rltici-
patarnentc ogni necessità. al
nostri uffici sono a disposi-
zione per concordare 01 ,111 iz
turni di queste' irr i,E}tazivni
tardive, sempre più presenti
anche nella Destra Taglia-
Mento., lnauiao Fatto sapere
il presidente Co lussi e
il direitcnre del l'cute. hlassi
miliano 'Lsuaet. Gita i'aalnsa
see)l'SO Si iS;l SV3113 una pri-
ma at:isa,t;lia di quella che
risenta cü cliVentMre• un'abitu
dine per il clima del t'riuit
~ccnezia Giui;i,
A settembre 2022, dopo

una siepi tà record elle aveva
obbligato pure ai rizünatl-
menta I un go l'asta del Media-
na, .>i regi stran(a infiatti rle?le
temperature Qtt:ìS'. estive,
Anche allora alcune aziende
a.Vcviinu nnaititcstato il biso-
gno di acqua in un periodo
h',Idi.^.innaGl miti tri privo di ri-
chieste 17e.r il cgnsorzio. Ecc
invece c he il 2023 riprtapon c
ingr{ ode stile il rema dell'au-
tunno caldo. con Urla coioil-
äainal di mi. relitti o che mai pri-
ma ifoi a si emanai data cosl
a lungo su valori L'lltiYltiS5Li'

ha Liti 111111V) clrlln naa},<_*Icar
parte degli impianti nitrat'nti-
n4 dei r.icc:nito pern;Gtte cnn
taatin<lsac ras dormire Sonni
tranquilli risl)etto ad un an-
no fa. Le riserve idriche nei
brac.iiii montani non manca-
no aut:ile se le falde conti-
nuano ,a I;tPT1C-"7rtare portate
ïa'alcriuri ,r.11 l ine'dia. Chiara-
mente però al Cellïna Medu-
na l'attenzione resta alta. il
timore e clte la piU!ytitiia ri-
prenda a scarseggiare nelle
prossime conte
avvenuto nel 2021, per poi
sparire del tutto eran l'inver-
no. -Siamo pronti ad ogni
emergenza e• proseguiamo
nella campagna nt;sprcchi
in vista di qualsiasi st-cmariv
dovesse offrirci i.l metëo», ha
spiegato Colassi.

=sa RIPR0008i0NERISE.R'VATA

Fiera, arriva Sicam
II piano viabilità
per evirare i disagi
al traffico locale

Lo bnnJirm dl kraclr Ilimninu I eci,a di cm,Hn,W.ria
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L'«autuuno caldo» dell'agricoltura
Acqua garantita sino a metà mese
>Il Cellina Meduna
invita gli agricoltori
a segnalare le esigenze

AVIANO
Ufficialmente la stagione irri-

gua til L' oilnCln`.a Con lCr scorso l
settembre. In realtà il Consorzio
di bonifica Ccllina Meduna con-
tinuerà t erogare acgiaaisoc,ifin
n+iall5ottobre.

11 caldo ecce, ionaie di questo
Inizio autunno impone infatti
delle bagnature tucrt-ì tempo por
certe coitllTe, in particolare i
frtttleti di mele', O ltlwi. Cwsi che
dal quartier generale di Porde-
none del Cbcm i tecnici invitano
gli agricoltori n segnalare ..autici-
patamentc figlie necessità, "1n0.
stri uffici sono a disposizione
per concordare orari e turni tfi
queste irrigazioni tardive. sem-
pre più presenti anche nella De-
Stia Taf;li<Iincnto», ir;innci fatta
sapere Ii presidente Valter Co-
lossi c iï dtrettorr dclE'cºtitC, Nias-
sintili;uao 7anet.

Già ranno scorso si era avuta
uttzt prima avvisaglia di quella
che rischia di diventare un abi-
tucïine per il clima del Friuli

Giuli I settembre 2022,
dopo una siccità record che ave-
va obbligato ['UFO ,il raziona-
menti lungo l'asta ciel Medusa,
si re,pistrarono ín1_ttti delle tem-
perature quasi estive. Anche al-
lora nleurleaziende :av( au;i tma-

COttSOBIIOL'ondata di caldo
impone l'irrigazione

ni1'estatn il basral;no di acqua in
un periodo tradizionalmente
privo di richieste per il consor-
zio,

l:cc-', invrc'e'e• che il 202:3 ripro-
pone in grande stile il tema
r_[ell'autLlnn(_, caldo, con una co-
lonnina di mercurio che mai pri-
ma d'ora si era attardato così a
lungo suvalori cicvatitisirni.

Lia LhiLlstu,a LIc'113 maggior
parto degli impianti al termine
dei raccolto permetta comun-
que di dormire sonni u-erulttilli
rispetto ad u n ann o fa. Le riserve
idriche nei bacini InOntani Iton
tntancano, anello su !e falde con-
tinuano a lamentare portate inn-
l'cnrtL -i alla media. Chiaramente
perri ai Ccllir;a Meduna ]':ºttelt~
zioaaeresta alta. Il tintore e che lta
pioggia  riprenda a scarseggiare
nelle prossime: settimane, conte
avvenuto nel 21221, per poi spari-
re del tutto con l'iawerno.
jlxa pronti ail ogni emergenza 
proseguiamo nella campagna
t+ntispa-><clli in vista da qualsiasi
scenario dovesse ta}fr:rei il anl'-
tcom, lrn spiegato Colossi.

E.P.
,W` RIPalpCO3iptaG (Crvd1A

a':minodromo, colpo di scena
il ministero boria la variante

^hIonadullg

,'~m~°d.~1árgad
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Bonifiche, conclusi i lavori a Liettoli
cAMPOLONGo

Si sono conclusi i lavori del
Consorzio di bonifica Bacchiglio-
ne per l'ottimizzazione della ma-
glia idraulica territoriale in loca-
lità Liettoli, nel comune di Cam-
polongo Maggiore. L'intervento,
che ha comportato lo scavo e la
pulizia di due scoli in via Rialto
per un tratto di circa un chilome-
tro ha ripristinato il corretto de-
flusso delle acque nella frazione.
Il progetto di messa in sicurezza
del tratto è stato frutto di un ac-
cordo tra Comune e Consorzio,
dove il secondo ha progettato ed
eseguito i lavori. L'opera è consi-
stita nello scavo del fondo e nella
pulizia degli scoli, nel riseziona-
mento delle sponde e nella sosti-
tuzione di una tombinatura ina-
deguata, oltre alla pulizia delle

condotte esistenti.
«Questo intervento è un altro

importante tassello per la sicu-
rezza idraulica del territorio - ha
spiegato il presidente del Consor-
zio, Paolo Ferraresso - Continuia-
mo a lavorare con attenzione sul-
la maglia idraulica che ha il com-
pito di deflusso efficiente delle
acque. Questo intervento testi-
monia la sinergia che stiamo col-
tivando con le amministrazioni
comunali. La funzione della fos-

IL CONSORZIO
BACCHIGLIONE
HA RIPRISTINATO
IL CORRETTO DEFLUSSO
DELLE ACQUE
NELLA FRAZIONE

satura privata nell'equilibrio ur-
bano, e non solo, è fondamentale
per garantire la sicurezza idrau-
lica, che necessita del contributo
di tutti».

«Ringrazio il Consorzio per la
preziosa collaborazione nella
realizzazione dell'opera che va a
risolvere gli storici problemi di
allagamento della via in caso di
forti piogge - ha dichiarato il sin-
daco Mattia Gastaldi - La loro
collaborazione tecnica per gli en-
ti locali è importante in quanto
garanzia di competenza e di in-
terventi professionali». L'inter-
vento dalla spesa complessiva di
21.000 euro, segue quello già rea-
lizzato in parte nel 2021 e ha vi-
sto il Comune di Campolongo
Maggiore partecipare per 15.000
giuro.

Sara Zanferrari
0 RIPROOI/LONE RtSERVATA
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Educare all'immagine
Il Si Fest dagli studenti
Al Moderno incontro con 200

ragazzi e ragazze del 'Giulio

Cesare' ed anche con i rispettivi

insegnanti

SAVIGNANO

A Savignano sul Rubicone al-
cuni giorni fa al Cinema Teatro
Moderno 'Si Fest' ha incontrato
oltre 200 studenti e studentes-
se della scuola secondaria di pri-
mo grado 'Giulio Cesare', che in
questa edizione ha ospitato ben
cinque allestimenti fotografici.
Il sindaco Filippo Giovannini, il
direttore artistico Alex Majoli,
Marco Zanella, uno dei fotografi
autori protagonisti del festival,
e Mario Beltrambini, vice presi-
dente di Savignano Immagini,
hanno incontrato studenti e in-
segnanti.
Da due anni, il 'SI Fest' rivolge il

progetto di educazione all'im-
magine come veicolo educativo
ed emozionale al mondo della
scuola. Dopo il colloquio, viva-
ce e appassionato, svoltosi al
Moderno, alcuni giovani hanno
potuto partecipare a una visita
guidata con Alex Majoli della
mostra 'Testimone oculare' alle-
stita al Consorzio di Bonifica. La
mostra 'Testimone Oculare' e le
altre mostre ospitate dal 'Giulio
Cesare' sono state visitate an-
che dai dipendenti del Gruppo
Hera, che accompagnati anche
da Laura Bagnoli e Jana Liskova,
hanno vissuto a pieno l'espe-
rienza che questo festival è ca-
pace di creare.
Ha detto Catia Valzania diri-
gente scolastica: »L'unicità
dell'incontro realizza pienamen-
te uno dei principali obiettivi
della scuola: garantire agli stu-
denti l'incontro con le manife-

II SI Fest con i ragazzi delle scuole medie inferiori nel cinema teatro Moderno

di Savignano sul Rubicone

stazioni più alte del pensiero
umano. Su questa opportunità
la nostra scuola ha costruito un
percorso di crescita inclusiva
che tiene insieme tutti i linguag-
gi umani, ad esaltazione delle
singole personalità».
Ha detto il sindaco: «I temi svi-

luppati con la fotografia necessi-
tavano di una occasione di in-
contro. Ne è scaturita una matti-
na di interazione diretta con chi
ha voluto questa relazione fra
immagine, il direttore Alex Majo-
li e i fotografi e gli studenti».

Ermanno Pasoliní

Casa Pascoli, iniziati lavori peri due giardini

E.ucaraa 'i mag ne
II Si Fest dagli studenti

1

Data

Pagina

Foglio

11-10-2023
13

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 10

Diffusione: 4.992



.

Un vero e proprio villaggio conta-

dino sarà realizzato dalla
Coldiretti a Roma per toccare con

mano la centralità e i primati del-
l'agricoltura italiana e vivere un

giorno da contadino tra le aziende
agricole ed i loro prodotti, sui trat-
tori, a tavola con le specialità

10%% italiane, in sella ad asini e
cavalli o nelle fattorie didattiche

dove i bambini possono imparare
a pigiare l'uva, preparare la moz-
zarella, impastare il pane o fare

l'orto. I stocoicontadini.
L'appuntamento è al Circo
Massimo, nel cuore della Capitale,
dove accorreranno migliaia di

agricoltori da diverse regioni,
assieme al presidente di Coldiretti
Ettore Prandini, a partire dalle ore

9,00 di venerdì 13 ottobre fino a
domenica 15 ottobre, per far cono-
scere la biodiversità e la sostenibi-
liti dell'agricoltura italiana, il

modello basato sulla distintività e

la qualità del made in Italy agroa-
limentare, lo spirito imprendito-
riale dei giovani agricoltori e le
frontiere dell'innovazione. Per i

tre giorni di manifestazione si

alterneranno esponenti istituzio-
nali e rappresentanti della società

civile per discutere sui temi del
cambiamento climatico, dell'ali-

mentazione, dei rischi connessi
all'affermarsi di modelli di consu-
mo omologanti, a partire dall'arri-
vo sulle tavole del cibo sintetico. Il
Villaggio Coldiretti di Roma è

anche l'unico posto al mondo
dove per l'intero lungo week end
tutti potranno vivere per una
volta l'esperienza da gourmet con
il miglior cibo italiano al 100% a

soli 8 euro per tutti i menu prepa-
rati dai cuochi contadini che
hanno conservato i sapori antichi
del passato. Tutti i primi di altissi-
ma qualità al costo di 3 euro, dal

risotto ai funghi a quello all'isola-
na, dalla pasta alla gricia a quella
all'amatriciana, dai tortelli al ragu
a quelli vegetariani ma anche i tor-
tellini alla crema di parmigiano

reggiano e gli gnocchi con il ragù

Da venerdì 13 a domenica 15 ottobre 2023 appuntamento da non perdere

Al Circo Massimo arriva
il Villaggio della Coldiretti

d castrato oltre ai piatti della tradi-
zione contadina come polenta,
pasta e patate o pasta e fagioli. Tra

i secondi per la stessa cifra è possi-
bile scegliere tra carne di manzo o
maiale, porchetta, arrosticini,
pollo fritto, pesce fritto, mozzarel-
la di bufala ma anche pizza o
panini mentre al prezzo di soli 2
euro è possibile consumare patate

fritte, agrigelato, granita, frutta,
cannolo, maritozzo o babà. Spazio
al più grande mercato a chilometri

zero mai realizzato in Italia dove
acquistare direttamente dagli
agricoltori provenienti da tutta
Italia le più golose tipicità del

Paese ma anche le eccellenze

agroalimentari di Filiera Italia e i
prodotti dalle aziende di agricol-
tura sociale impegnate nel reinse-

rimento socio lavorativo di sog-
getti disagiati, disabili o proble-

matici, nell'educazione ambienta-
le e nei servizi alle comunità loca-

li. Sarà anche possibile fare la
Spesa sospesa, l'iniziativa di soli-
darietà lanciata da Campagna

Amica per donare prodotti agroa-
limentari 100% italiani alle fami-

glie bisognose. Un intero settore è

dedicato alla pet therapy e al
molo degli animali nella cura del

disagio ma sarà possibile conosce-
re le razze salvata dall'estinzione
in una vera e propria arca di Noe:

rr;

dal Mucco pisano alla
Maremmana, dalla capra
Capestrina alla Girgentana, dalla

pecora Laticauda alla Turchessa,
dal cavallo Tolfetano all'asino di

Amiata, dal Colombo Romagnolo
alla gallina Polverara. Ma al

Villaggio spazio ci sono anche agli
orti coni tutor e il percorso senso-
riale, Generazione agricoltori con

l'area dedicata alle idee dei giova-
ni imprenditori agricoli che fanno
innovazione nel Paese, e le inizia-
tive dei Coldiretti senior. Si potrà
andare a scuola di olio extravergi-
ne italiano nell'Oleoteca e
nell'Enoteca del Villaggio, dove
degustare i migliori extravergine,

vini e birra agricola, o seguire le
lezioni di agricosmesi delle donne
della Coldiretti con i trucchi di

bellezza della nonna. Al Villaggio
si potranno anche scoprire le

opportunità e i pacchetti vacanze
offerti dagli agriturismi di

Campagna Amica Terranostra con
percorsi e consigli per fermarsi a
mangiare e a dormire nel rispetto
dell'ambiente e della tradizione
culinaria delle nostre campagne.

La salute delle giovani generazio-
ni rispetto ai disturbi alimentari
sarà al centro dell'iniziativa "Il

cibo amico" promossa da
Campagna Amica con la
Fondazione Bambino Gesù. Ma
non mancheranno spettacoli di
intrattenimento con concerti e
rappresentazioni tradizionali,
oltre allo spazio Pompieropoli

realizzato con i Vigili del Fuoco.
Alla prima giornata inaugurale
saranno presenti i vicepresidenti

del Consiglio Matteo Salvini e
Antonio Tajani oltre al ministro
della Salute Orazio Schillaci, delle

Imprese e del Made in Italy
Adolfo Urso e il Presidente della

CEI Matteo Maria Zuppi, insieme
al Segretario Generale della
Coldiretti Vincenzo Gesmundo e
al presidente della Coldiretti
Ettore Prandini. interverranno
anche Felice Adinolfi - Università
di Bologna, Stefano Barrese -

Responsabile della Divisione
Banca dei Territori Intesa

Sanpaolo, Mirco Carloni -

Presidente della Commissione
Agricoltura alla Camera, Paolo De

Castro - Parlamento Europeo,
Luigi Ferraris - Amministratore

delegato delle Ferrovie Stato
Italiane Antonio Gasbarrini -
Policlinico Gemelli, David

Granieri - Presidente Unaprol,
Luigi Scordamaglia - Filiera Italia,

Federico Vecchioni - Bonifiche
Ferraresi, Alberto Villani -
Pediatra Bambin Gesù, Università
Tor Vergata, Francesco Vincenzi -
Presidente di ANBi, Roberto
Weber - Presidente IXE'.
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CASTEL GOFFREDO, RINVIATI ANCORA I LAVORI DEL CONSORZIO GARDA CHIESE
CASTEL GOFFREDO Sarebbero dovuti cominciare ad inizio mese,
poi il giorno 9, i lavori di riqualificazione del canale secondario di
Casalmoro da parte del Consorzio di Bonifica Garda Chiese ed
invece, gli enti coinvolti fanno sapere tramite nota, che i suddetti
interventi sono stati invece rinviati ulteriormente a lunedì 23 ottobre
2023. Per il territorio castellano, la chiusura al traffico veicolare e
pedonale, riguarderà in particolar modo contrada Selvole/strada
Carpenedolo, dall'intersezione con strada Acquafredda fino al con-

fine con il territorio di Carpenedolo. Si ricorda ancora che nel periodo
dei cantieri in loco, in funzione dello stato di avanzamento dei lavori,
sarà garantito l' accesso ai residenti della zona. I veicoli provenienti da
Carpenedolo/Brescia con direzione Castel Goffredo/Mantova e da
Castel Goffredo/Mantova con direzione Carpenedolo/Brescia sa-
ranno preavvisati dell'interruzione sulla rotatoria della SP343 e
sull'intersezione con la SP6. I lavori, stando alla prima tabella di
marcia, dureranno almeno fino al 31 gennaio 2024. (a.m.c.)

ALTO  114AN T O V 

Castiglione, a novembre lavori
al via alla scuola Cesare Battisti dB i

•~1•••19.11111.111
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FONDI EUROPEI

PORTO TOLLE

Pesca e acquacoltura
firmato il patto

ecco il piano d'azione
A pagina 18

Nuovo nome e  allargamento a Taglio di Po e Ariano. Alla guida il sindaco Pizzoli

Gale obiettivo pesca e acquacoltura
Il piano strategico con vista sul 2027 è già stato inviato alla Regione per l'approvazione
PORTO TOLLE - Al via la Lo sviluppo locale di tipo Chioggia, Rosolina, Por- vo di Chioggia e dell'Opi I

Fasolari.
L'assemblea dei partner
ha anche deliberato sulla
proposta di piano finan-
ziario del piano di azione
dal titolo "Resilienza blu-
Le sfide di sostenibilità
delle marinerie di Chiog-
gia e del Delta del Po" tro-
vando ampia convergen-
za sulle misure e sulle
azioni da proporre
nell'ambito della pro-
grammazione 2021-2027.
La strategia messa in
campo dal piano d'azio-
ne, messa a punto dalla
struttura tecnica del Gac
(Andrea Portieri, Laura
Mosca, Alessandra Ba-
nin, Claudio Redolfi) e
della società Agriteco di
Venezia, tiene conto delle
difficoltà produttive del
Delta del Po, dei punti di
forza del sistema produt-
tivo di questo territorio e
fa proprie le lezioni ap-
prese nelle precedenti
programmazioni e
nell'ambito di altri pro-
getti sviluppati con fondi
diversi.
I punti salienti della stra-
tegia, sviluppata su un
piano finanziario di oltre
quattro milioni di euro,
interessano: il sostegno
delle imprese nello svi-
luppo di nuove forme di
acquacoltura, il potenzia-
mento delle strutture a
servizio (Centri servizi per
la pesca), la promozione e

proposta della nuova
strategia per il Gruppo di
azione locale pesca ac-
quacoltura di Chioggia e
Delta del Po.
Con l'assemblea di parte-
nariato tenutasi a Chiog-
gia nei giorni scorsi è in-
fatti ufficialmente parti-
ta la proposta per la nuo-
va programmazione rife-
ribile al regolamento Ue
recante disposizione co-
muni dei fondi per gli af-
fari marittimi, la pesca e
l'acquacoltura.
Con questa nuova pro-
grammazione il Gac assu-
me una nuova denomi-
nazione il Galpa (Gruppo
di azione locale pesca ac-
quacoltura, appunto) e
per avviare la proposta di
piano di azione per il pe-
riodo 2021-2027 ha costi-
tuito un nuovo importan-
te partenariato, com-
prendendo complessiva-
mente 25 partner suddivi-
si tra enti locali o ammi-
nistrazioni pubbliche,
associazioni della pesca e
rappresentanti del setto-
re economico del territo-
rio.
L'aumento dei partner
(io unità, da 15 a 25 soci)
sta a testimoniare che c'è
grande fermento per la
prossima programmazio-
ne in cui si attendono im-
portanti risultati sulle co-
munità locali e sulle im-
prese.

partecipativo e uno stru-
mento per coinvolgere i
partner a livello locale che
includa la società civile e
gli attori economici locali
nella progettazione e at-
tuazione di strategie loca-
li integrate finanziate dai
Fondi Ue. L'ambizione è
quella di mobilitare e
coinvolgere le comunità
locali e non istituzionali,
sfruttando il potenziale
specifico di ciascuna loca-
lità e sostenendo i talenti
locali.
Nell'ambito dell'assem-
blea è stato nominato
all'unanimità come pre-
sidente Roberto Pizzoli,
sindaco di Porto Tolle, e
sono stati indicati gli altri
otto componenti del con-
siglio di amministrazio-
ne del Galpa Chioggia-
Delta Po in rappresentan-
za dei diversi settori di ap-
partenenza. In particola-
re: Mauro Armelao
(Chioggia), Valeria Man-
tovan (Porto Viro), Mi-
chele Crossato (Rosoli-
na), Marco Spinadin
(Confcooperative Vene-
to), Alessandro Faccioli
(Coldiretti Polesine), Pao-
lo Scarpa (Legacoop Vene-
to), Daniela Ballarin
(Banca Adria Colli Euga-
nei), Gianmichele Passa-
rini (Cia Veneto).
L'ambito territoriale si è
allargato in quanto oltre
ai Comuni già presenti di

to Viro, Porto Tolle, han-
no aderito al nuovo parte-
nariato anche i Comuni
di Taglio di Po e di Ariano
Polesine; a queste ammi-
nistrazioni si sono ag-
giunti anche la Camera di
Commercio di Venezia
Rovigo, l'Ente Parco del
Delta del Po e il Consorzio
di Bonifica del Delta del
Po. Al partenariato aderi-
sco storicamente anche la
città metropolitana di Ve-
nezia e la Provincia di Ro-
vigo.
Nell'ambito delle associa-
zioni di categoria ricono-
sciute a livello ministe-
riale si riscontra la nuova
adesione di Ama-Associa-
zione mediterranea ac-
quacoltori, Cia-Agricolto-
ri Italiani del Veneto,
Confagricoltura Rovigo,
Fai-Cisl Venezia, Agci-As-
sociazione generale coo-
perative italiane in sosti-
tuzione di Agci-Agrital
Veneto. Confermano la
loro presenza Federazione
nazionale delle imprese
di pesca-Federpesca, Le-
gacoop Veneto, Confcoo-
perative Veneto, associa-
zione polesana Coldiretti,
Unci Agroalimentare.
Il settore economico stori-
camente rappresentato
dalla Fondazione della
pesca di Chioggia e dalla
Banca Adria e dei Colli
Euganei ha riscontrato le
nuove adesioni del Coge-

1 / 2

Data

Pagina

Foglio

11-10-2023
1+18

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 13

Tiratura: 6.000 



valorizzazione delle pro-
duzioni locali, la digita-
lizzazione di mercati itti-
ci e imprese; la formazio-
ne del personale in ottica
di ricambio generaziona-
le e di miglioramento ge-
stionale delle imprese; il
sostegno alle forme di
economia circolare, tute-
la degli ambienti marini,
gestione dei mestieri del-
la pesca minacciati da
normative dell'unione
Europea; la capitalizza-
zione di progetti "Donne
nella Pesca" e Blue Coast
Agreements 2030, non-
ché un nuovo progetto -
"A pesca di giovani" - co-
stituiscono la base dei
progetti di cooperazione
che mirano all'inclusione
sociale, alla transizione
ecologica e al lavoro per le
nuove generazioni.
La proposta di piano
d'azione è stata trasmes-
sa ai competenti uffici re-
gionali nell'ambito della
procedura di selezione
prevista dalla Regione
Veneto per la valutazione
e successiva approvazio-
nP_

La riunione del Galpa e la firma del nuovo presidente, Roberto Pizzoii

avocea aovico . _

La grande fuga dal lavoro
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Sabato scorso le elezioni a palazzo "Strada"

Ecomuseo: rieletto Berzero,
Ettore Gerosa è il nuovo vice
FERRERA — Francesco Berzero è stato rieletto presi-

dente dell'Ecomuseo del paesaggio lomellino per il
triennio 2024-2026. Alla vicepresidenza ci sarà il sinda-
co di Mortara Ettore Gerosa, che potrà delegare l'as-
sessore alla Cultura Pierangela Salsa. Le due cariche

sono state indicate dal
consiglio direttivo elet-
to poco prima dall'as-
semblea ordinaria dei
soci, riunitasi sabato
mattina a palazzo Stra-
da di via Roma. Del con-
siglio direttivo, oltre al
presidente Francesco
Berzero (nella foto con
Miss Italia) e al vice Et-
tore Gerosa fanno parte
anche i Comuni di Fer-
rera Erbognone, Mede
e Robbio, e i soci privati
Associazione irrigazio-
ne Est Sesia e Pila-Sio-
tema di Sartirana. Nello
specifico, segretario
sarà Giovanni Fassina,
sindaco di Ferrera, teso-
riere Gianluca Teraschi

per Est Sesia e revisore dei conti Patrizia Cei, assesso-
re alla Cultura di Mede. Inoltre, su proposta di Giovan-
ni Nipoti (Santa Maria dei Cieli di Mede-Lomello), ai
consigli direttivi parteciperà anche un rappresentante
delle aziende agricole senza diritto di voto. u.d.a.
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La condotta del Coghinas
sarà presto ripristinata
Soddisfazione di Co11fagri- HA
coltura perché Alibi e Con- DETTO

soi z o di bonifica hanno subl-
tor o superato i fondi per ripa-
rare una condotta importan-
te per la Valle del Coghinas. Nella Valle
In una nota, l'associazione di del Coghinas
agricoltori ringrazia perché c'è ildistret-
èstatoraccoltosubitol'allar- to orticolo
me lanciato dalla st essa Con- più Importar)»
fagricoltura di Sassari e f)1 te del cen-
bia-lempin nei giorni scorsi, tre-nord Ser-
sulla crisi idrica nella Valle degna,con
dovuta «all'ennesima rottu- oltre cento
ra della condotta». imprenditori
Il presidente Stefano Taras agricoli e

precisa: «É un disservizio quattrocen-
che ha portato a un drastico to lavoratori
razionarnento della [lisi ribu neicampi.
zinne dell'acqua nei campi, Anbie Con-
appena 24 ore ogni sei gior- sorzic hanno
M. Si rischia di compromet- già reperto
nere nodo ettari di colture di 43 milioni di
carciofo delle circa 1.84o col- euro ripristi-
tivate in tutta l'area. Una ri- nere, a opera
d'Azione idrica che, viste le d'arte, lo con-
temperature ancora elevate dotta dan-
e la fase di accrescimento del- neggiata
le piantine messe a dimora Stefano
pochesettimmnefa, può dan- Taras
neggiare irrimediabilmente
la raccolta più importante
dell'anno: quella di dicem-
bre e gennaio»,

 rmxtardu 
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COLOGNA VENETA. IL CONSORZIO LEB PARTECIPA A UN PROGETTO EUROPEO

Imprese agricole e tecnologia gratuita
Un'applicazione per offrire consulenza sui dati relativi a suolo, acqua e colture
Sviluppare una piattafor-

ma digitale e un'applica-

zione per offrire alle picco-

le e medie imprese agrico-

le consulenza gratuita

basata sui dati relativi a

suoli, acqua e colture e

migliorare la collaborazio-

ne sinergica tra agricoltori,

consumatori e fornitori di

servizi. È questo l'obiettivo

del progetto europeo PHI-

TO (Platform for Helping

Small and Medium Far-

mers to Incorporate digital

Technology for equal

Opportunities) alla cui rea-

lizzazione partecipa

anche il Consorzio di Boni-

fica LEB che ha sede a

Cologna Veneta.

Il progetto, finanziato

nell'ambito del program-

ma Horizon Europe del-

l'Unione Europea per qua-

si cinque milioni di euro,

ha come capofila l'Univer-

sità di Wageningen (Olan-

da) e coinvolge oltre al

Consorzio LEB, l'Universi-

tà di Padova, il Consorzio

di Bonifica Delta del Po,

l'Università di lasi (Roma-

nia), l'Università di Agricol-

tura di Tirana (Albania) e

una serie di partner inter-

nazionali in Europa e Sud

America. Nei giorni scorsi

a Wageningen (Olanda) si

è svolta la prima riunione

plenaria del progetto a cui

ha partecipato la dottores-

sa Giulia Sofia, dell'Unità

di ricerca scientifica del

Consorzio LEB. "Lo scopo

della riunione — ha spiega-

to la ricercatrice — è stato

Giulia Sofia ha partecipato al progetto europeo in Olanda. Sotto, Moreno Cavazza

stabilire l'inizio ufficiale

delle attività, che hanno

l'obiettivo lungimirante di

sviluppare un'applicazio-

ne per l'agricoltura digita-

le, che si avvale di una

grande quantità di dati rile-

vati dai partecipanti al pro-

getto con metodi molto

avanzati, e conoscenze

strategiche così da dare al

settore agricolo delle pic-

cole e medie imprese un

ruolo di primo piano. Il pro-

getto, della durata di cin-

que anni, consentirà un

forte avanzamento del

ruolo di queste aziende

nell'ambito di un approc-

cio sostenibile alla produ-

zione". PHITO si distingue

per essere un progetto

innovativo che riduce la

complessità dell'agricoltu-

ra digitale e fa un uso intel-

ligente dei geodatabase

aperti esistenti (attraverso

la raccolta di dati geogra-

fici di dominio pubblico),

incorporandoli nei vari

sistemi e reti alimentari

locali. Attraverso la co-

creazione insieme alle

PMI e a numerosi rappre-

sentanti degli agricoltori

locali, PHITO contribuirà a

colmare il divario digitale

fornendo un migliore

accesso alle informazioni

e al networking locale, aiu-

tando le piccole e medie

imprese a migliorare i loro

processi decisionali e di

conseguenza le loro pre-

stazioni economiche e

ambientali.

"Siamo soddisfatti di esse-

re stati inseriti in questo

progetto europeo dal qua-

le il Consorzio LEB — pre-

cisa il presidente Moreno

Cavazza — trae indiscuti-

bili benefici sia in termini

economici, attraverso l'ac-

cesso diretto ai fondi della

Comunità Europea, che di

prestigio sotto il profilo tec-

nico, in quanto conferisce

al Centro perla sperimen-

tazione e l'innovazione

irrigua (Ce.Sp.l.l.) del

Consorzio stesso un

respiro ed un riconosci-

mento a carattere interna-

zionale. Il progetto potrà

portare indubbi vantaggi

alle piccole e medie realtà

imprenditoriali del settore

agricolo del territorio

veneto che si occupano di

colture tipiche di pregio sia

nella parte di pianura che

di collina, a dimostrazione

del riconoscimento a livel-

lo internazionale delle

nostre eccellenze agroali-

mentari".
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Guide AI Meteo Migranti Ucraina ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER  

FONDATORE E DIRETTORE: ANGELO MARIA PERRINO

Home >Emilia Romagna, Figliuolo stanzia 233 mln per il recupero dei corsi d'acqua

A  AHOME

Mercoledì, 11 ottobre 2023

Emilia Romagna, Figliuolo stanzia 233 mln per il
recupero dei corsi d'acqua
Il decreto accelera l'attuazione di interventi urgenti già avviati con
l'ordinanza n.6. Un provvedimento analogo sarà attuato in Toscana e
delle Marche
a cura della redazione

- +
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Emilia Romagna, il
generale Figliuolo ha
reso disponibili 233
milioni e 740 mila euro
per il ripristino
idraulico
Il Commissario straordinario alla

ricostruzione, Generale Francesco

Paolo Figliuolo, con l’ordinanza n

8, ha reso disponibili circa 233

milioni e 740 mila euro per gli

interventi di ripristino, di

recupero e di riparazione dei corsi

d’acqua dell’Emilia Romagna.

L’ordinanza, firmata il 28

settembre 2023, è stata ammessa

ieri alla registrazione da parte

della Corte dei Conti, dopo i

preventivi pareri favorevoli espressi dai Ministeri Infrastrutture e dei Trasporti, dell’Ambiente e della

Sicurezza Energetica, della Cultura e dall’Autorità Nazionale Anti-Corruzione. Sarà efficace con la

pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana.

Questo provvedimento - si legge in una nota - consente di avviare l’esecuzione di un piano di difesa

idraulica immediato, mirato a rafforzare gli interventi già avviati in regime di somma urgenza e

finanziati con l’ordinanza n. 6. Soggetti attuatori di tali opere saranno l’Agenzia Regionale di Protezione

Civile e Sicurezza Territoriale ed i Consorzi di bonifica.

Mediante il ricorso a strumenti geo-spaziali, sono stati individuati interventi da realizzare ai fini di

tutelare l’incolumità pubblica e privata. Alcuni di questi riguarderanno la messa in sicurezza dei corsi

d’acqua che attraversano il territorio pedecollinare e montano a monte della via Emilia.

In aderenza ai poteri riconosciuti al Commissario, l’ordinanza contiene inoltre un quadro di

semplificazione che renderà più celere la finalizzazione delle opere per la messa in sicurezza dei corsi

d’acqua. In particolare una conferenza dei servizi semplificata, l’affidamento diretto dei lavori fino a

500 mila euro o una procedura negoziata senza bando con consultazione di 3 o 5 operatori economici

per progetti, rispettivamente fino a 1 milione e fino a 2 milioni di euro. In tale ambito l’ordinanza pone

attenzione alla trasparenza amministrativa e alla legalità, mediante attività di controllo e verifica

anche attraverso la vigilanza collaborativa, oggetto di specifico accordo tra il Commissario e l’Autorità

Nazionale Anticorruzione. Il Generale Figliuolo firmerà nei prossimi giorni un provvedimento analogo

per i territori della Toscana e delle Marche. 

LEGGI ANCHE: Alluvione Emilia Romagna. Ricostruzione che arranca e
scontro tra istituzioni

Iscriviti alla newsletter 

Francesco Paolo Figliuolo
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Consorzi di bonifica, da commissione Ars ok a ddl governo.
Sammartino: «Riforma attesa da anni da agricoltori vicina a
traguardo»
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(AGENPARL) – mer 11 ottobre 2023 Consorzi di bonifica, da commissione Ars ok a ddl governo.

Sammartino: «Riforma attesa da anni da agricoltori vicina a traguardo»

La commissione Attività produttive dell’Assemblea regionale siciliana ha approvato il disegno di legge di

riforma dei consorzi di bonifica del governo Schifani. Il testo, predisposto dall’assessore all’Agricoltura

Luca Sammartino, andrà adesso in commissione Bilancio per poi approdare in Aula.

Il disegno di legge ha rivoluzionato il sistema, prevedendo la riduzione da tredici a quattro consorzi di

grandi dimensioni. I nuovi organismi saranno individuati sul principio dell’omogeneità dei bacini idrografici,

in una logica di miglioramento dei servizi agli agricoltori, ma soprattutto di ammodernamento

dell’infrastrutturazione irrigua. La proposta legislativa interviene inoltre sulla governance, restituendo

centralità al ruolo degli agricoltori dopo anni di assenza dalla gestione dei consorzi.

La riforma, attesa da anni, giunge a coronamento di un lavoro iniziato dal governo Schifani con il suo

insediamento, per intervenire sulle condizioni strutturali necessarie a garantire in maniera regolare il servizio

irriguo agli agricoltori siciliani, eliminando sprechi, disservizi, inefficienze che troppo spesso, nel passato,

ne hanno condizionato l’attività.

«L’apprezzamento della legge da parte della commissione – ha detto l’assessore Sammartino – è un

passaggio importante. È una riforma attesa da tutti gli agricoltori, frutto del lavoro certosino e competente

degli uffici dell’assessorato, che abbiamo condiviso con i rappresentanti delle categorie produttive, delle

associazioni, dei sindacati, in una logica inclusiva e di confronto indispensabile. Il testo di legge non ha un

approccio ideologico, ma pragmatico: deve garantire regolarità ed efficienza del servizio, pertanto il punto

di vista degli agricoltori – che finalmente torneranno nella governance dei consorzi – deve essere parte

integrante della elaborazione della riforma. Ringrazio il presidente della commissione Vitrano e tutti i deputati

per il contributo dato in sede di analisi delle legge. Auspico tempi celeri e condivisione di obiettivi in

commissione Bilancio e in Aula».

In allegato una foto dell’assessore Sammartino con la mappa dei quattro nuovi consorzi di bonifica previsti

dalla riforma

————————–

Ufficio Stampa e Documentazione

Regione Siciliana
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AGENPARL ITALIA

NOTA STAMPA. Commissario Figliuolo: con l’ordinanza n. 8,
stanziati 233 milioni e 740 mila euro per il ripristino, recupero e
riparazione dei corsi d’acqua dell’Emilia Romagna

By 11 Ottobre 2023  Nessun commento 2 Mins Read—

(AGENPARL) – mer 11 ottobre 2023 Presidenza del Consiglio dei Ministri

COMMISSARIO STRAORDINARIO ALLA RICOSTRUZIONE SUL

TERRITORIO DELLE REGIONI EMILIA ROMAGNA, TOSCANA E

MARCHE

NOTA STAMPA N. 13/2023

Commissario Figliuolo: con l’ordinanza n. 8, stanziati 233 milioni e 740 mila euro per

il ripristino, recupero e riparazione dei corsi d’acqua dell’Emilia Romagna

Roma, 11 ottobre 2023. Il Commissario straordinario alla ricostruzione, Generale Francesco Paolo

Figliuolo, con l’ordinanza n. 8, ha reso disponibili circa 233 milioni e 740 mila euro per gli

interventi di ripristino, di recupero e di riparazione dei corsi d’acqua dell’Emilia Romagna.

L’ordinanza, firmata il 28 settembre 2023, è stata ammessa ieri alla registrazione da parte della

Corte dei Conti, dopo i preventivi pareri favorevoli espressi dai Ministeri Infrastrutture e dei

Trasporti, dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica, della Cultura e dall’Autorità Nazionale

AntiCorruzione. Sarà efficace con la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana.

Questo provvedimento consente di avviare l’esecuzione di un piano di difesa idraulica immediato,

mirato a rafforzare gli interventi già avviati in regime di somma urgenza e finanziati con

l’ordinanza n. 6. Soggetti attuatori di tali opere saranno l’Agenzia Regionale di Protezione Civile e

Sicurezza Territoriale ed i Consorzi di bonifica.
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Mediante il ricorso a strumenti geo-spaziali, sono stati individuati interventi da realizzare ai fini di

tutelare l’incolumità pubblica e privata. Alcuni di questi riguarderanno la messa in sicurezza dei

corsi d’acqua che attraversano il territorio pedecollinare e montano a monte della via Emilia.

In aderenza ai poteri riconosciuti al Commissario, l’ordinanza contiene inoltre un quadro di

semplificazione che renderà più celere la finalizzazione delle opere per la messa in sicurezza dei

corsi d’acqua. In particolare una conferenza dei servizi semplificata, l’affidamento diretto dei lavori

fino a 500 mila euro o una procedura negoziata senza bando con consultazione di 3 o 5 operatori

economici per progetti, rispettivamente fino a 1 milione e fino a 2 milioni di euro. In tale ambito

l’ordinanza pone attenzione alla trasparenza amministrativa e alla legalità, mediante attività di

controllo e verifica anche attraverso la vigilanza collaborativa, oggetto di specifico accordo tra il

Commissario e l’Autorità Nazionale Anticorruzione.

Il Generale Figliuolo firmerà nei prossimi giorni un provvedimento analogo per i territori della

Toscana e delle Marche.

Ten. Col. Gianfilippo Cambera

AGENPARL ITALIA

Re: Capitale della Cultura: Il Commissario della CCIAA scrive al Sindaco di
Agrigento
11 Ottobre 2023

AGENPARL ITALIA

Comunicato stampa “INPS e territori: al via la presentazione dei Rendiconti sociali”
11 Ottobre 2023
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Il Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno prosegue la sua attività: nei quattro
distretti irrigui condotte in pressione continuano a portare risorsa alle colture
della Valdichiana. I rubinetti restano aperti nei campi della Valdichiana. In un
ottobre dalle temperature estive e con assenza di precipitazioni le colture della
vallata hanno sete e richiedono bagnature fuori stagione.

“Le condotte rimarranno quindi in pressione e in funzione oltre la tradizionale
conclusione della campagna irrigua – spiega l’ingegner Lorella Marzilli,
caposettore Irrigazione del Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno -. La situazione
si ripete ormai da qualche anno. E il 2023 non ha fatto eccezione, pur essendosi
aperto con delle premesse diverse. Maggio è stato caratterizzato da piogge
abbondanti e prolungate. I terreni, dopo aver assorbito molta acqua, hanno
avuto scarsa necessità di irrigazione anche nel mese di giugno. Lo dimostrano i
dati relativi alla fornitura alle aziende agricole che hanno registrato un segno
fortemente negativo. Siamo passati dai 250.000 mc di risorsa distribuiti nello
stesso mese del 2022, agli 80.000 del 2023”.

Nel mese di luglio il trend dei consumi è cresciuto per subire un’improvvisa
impennata in agosto, complice la colonnina di mercurio stabilizzatasi sopra le
medie stagionali e la piovosità praticamente azzerata.

E’ questo il mese in cui, quest’anno, si è toccato il picco della domanda irrigua:
mezzo milione di metri cubi di acqua. A differenza dell’anno precedente quando
il mese “nero”, o meglio “rosso”, è stato agosto con oltre 650 mila mc di risorsa
distribuita nei 4 distretti irrigui gestiti dal Consorzio di Bonifica.

“Complessivamente il 2023 si chiude in linea con gli anni precedenti. Con
1.300.000 mc di acqua portata a destinazione al 30 settembre, contro il 1.700.00
di dodici mesi prima, segnati da una costante crisi idrica. Il crollo dei consumi è
stato importante ed è sceso di 400.000 mc, il 25 per cento in meno rispetto al
2022, “annus horribilis” per l’agricoltura aretina e senese, minacciata dal rischio
siccità. L’estate prolungata, a cui stiamo assistendo, richiede attenzione ma al
momento non desta allarme: la risorsa è disponibile e anche le portate dei corsi
d’acqua non risultano preoccupanti. La situazione potrebbe complicarsi solo se
persistessero a lungo le condizioni che hanno caratterizzato l’avvio di ottobre. Le
previsioni rincuorano. Dalla settimana prossima, infatti, dovrebbe piovere”,
commenta il Direttore Generale Francesco Lisi. “Di fronte ai fenomeni
meteorologici, che hanno caratteristiche sempre più estreme, non possiamo che
strutturarci e realizzare infrastrutture adeguate in modo da poter affrontare le
sfide poste dai cambiamenti climatici di cui, ogni giorno, osserviamo le

Si è verificato un errore. Riprova più tardi. (ID riproduzione:
myYU_sS1qTXuZ7FZ) 
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Si aprono le consultazioni con i 54 sindaci del territorio per la definizione del
Piano delle Attività. Saranno ascoltate anche le assemblee dei Contratti di Fiume
per condividere progetti e obiettivi con i protagonisti dei 5 percorsi partecipativi
avviati nel comprensorio

“Oggi i nostri fiumi sono più sicuri, più belli e più vissuti. A undici anni di distanza
dall’introduzione della LR 79/2012, possiamo dire che la norma ha dato risultati
importanti: il contributo di bonifica richiesto ogni anno ai cittadini viene investito
nella manutenzione ordinaria del reticolo idrografico di competenza. E’
un’operazione di prevenzione continua e costante che, nel tempo, si è rivelata
strategica: ha infatti contribuito significativamente a migliorare la funzionalità di
corsi d’acqua e opere idrauliche, il paesaggio e la capacità di attrazione del
fiume”, spiega la Presidente del Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno Serena
Stefani.

Lo spartiacque tra ieri, quando i fiumi abbandonati a se stessi incutevano solo
timore e si trasformavano spesso in discariche all’aria aperta, è rappresentato
proprio dall’intervento della LR 79/2012, che, riorganizzando il sistema della
bonifica, ha permesso una manutenzione programmata, attenta alla mitigazione
del rischio idraulico e alla valorizzazione dell’ambiente.

“Il fiume è ritornato a svolgere un ruolo centrale per le comunità e questo
ritrovato amore per il corso d’acqua si è tradotto in maggiore attenzione e
rispetto. Da quando la manutenzione ordinaria si è intensificata, è cresciuto il
senso civico e l’ per l’ambiente fluviale”, aggiunge la Presidente e conclude: “Una
sensibilità amplificata anche dalla nascita e dallo sviluppo dei Contratti di Fiume,
percorsi partecipativi che permettono di sviluppare una visione comune e
condivisa del corso d’acqua”.

Il territorio in Alto Valdarno è protagonista. Così in vista della stesura del nuovo
Piano delle Attività di Bonifica, lo strumento di programmazione degli interventi
di manutenzione ordinaria da eseguire il prossimo anno, il Consorzio consulterà i
sindaci dei 54 comuni che compongono il comprensorio e le assemblee dei
Contratti di Fiume già insediate.

“In questo modo potremo valutare e definire insieme, nel rispetto del quadro
normativo vigente, le soluzioni migliori per mantenere “in forma” il reticolo,
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tenendo conto delle risorse disponibili, della complessità e della ricchezza degli
ambienti fluviali, delle differenti sensibilità e dei molteplici valori con cui gli stessi
vengono vissuti”.

La campagna di ascolto dei territori parte il 12 ottobre dai comuni della
Valtiberina.
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"L’

Mercoledì, 11 Ottobre 2023  Cielo grigio per nubi basse

 

Canale Battagli, Posfortunato: "Intervento alla Gruccia già nel
programma dei lavori da questa estate"
"Sia l’Amministrazione di Montevarchi che quella di San Giovanni Valdarno non accettarono il trasferimento di competenze a causa di una conoscenza non approfondita della

situazione tecnico-economica"

Redazione
11 ottobre 2023 11:11

intervento sul Canale Battagli, in particolare in località la Gruccia dove si manifesta una perdita di acqua di scorrimento è nel

programma dei lavori e la situazione viene continuamente monitorata per evitare peggioramenti". E' quanto afferma l’assessore

Lorenzo Posfortunato.

"Mi preme tuttavia ricordare al Pd, che si accorge dei problemi solo quando sono fuori dalla loro gestione amministrativa, anche un po’ di storia

recente. Senza andare tropo indietro nel tempo, il Canale Battagli è da decenni di proprietà della Regione Toscana, ma fino al 2018 è stato gestito

da Ente Acque Umbre Toscane (Eaut) senza ricevere adeguati lavori di manutenzione straordinaria e, non a caso, sempre nello stesso anno, la

Regione tentò di cedere la sua gestione proprio ai due Comuni del Valdarno interessati dal suo attraversamento.

Sia l’Amministrazione di Montevarchi che quella di San Giovanni Valdarno non accettarono il trasferimento di competenze a causa di una

conoscenza non approfondita della situazione tecnico-economica. Nei quattro anni successivi, i due Comuni hanno accettato soltanto la

concessione del Canale e, in accordo con la Regione, delegando la gestione al Consorzio di Bonifica che ha continuato a svolgere un’attività di
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manutenzione ordinaria senza effettuare importanti interventi. A questo punto, però, nell'interesse primario dei cittadini e del territorio, i due

Comuni sono giunti ad accollarsi anche la gestione approntando un programma di interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria che è

iniziato nell’estate del 2023. Tutto questo allo scopo di eseguire i lavori necessari e per troppo tempo disattesi, considerando inoltre che la gran

parte del Canale attraversa il territorio di Montevarchi".

© Riproduzione riservata

Si parla di  Lorenzo Posfortunato
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Ufficialmente la stagione irrigua si è conclusa con lo scorso 1 settembre. In realtà il consorzio di

bonifica Cellina Meduna continuerà a erogare acqua ai soci fino al prossimo 15 ottobre. Il

caldo eccezionale di questo inizio autunno impone infatti delle bagnature fuori tempo per certe

colture, in particolare i frutteti di mele e kiwi. Così che dal quartier generale di Pordenone del

Cbcm i tecnici invitano gli agricoltori a segnalare anticipatamente ogni necessità. “I nostri uffici

sono a disposizione per concordare orari e turni di queste irrigazioni tardive, sempre più

presenti anche nella Destra Tagliamento”, hanno fatto sapere il presidente Valter Colussi e il

direttore dell’ente, Massimiliano Zanet. Già l’anno scorso si era avuta una prima avvisaglia di quella

che rischia di diventare un’abitudine per il clima del Friuli Venezia Giulia. 

A settembre 2022, dopo una siccità record che aveva obbligato pure ai razionamenti lungo l’asta del

Meduna, si registrano infatti delle temperature quasi estive. Anche allora alcune aziende avevano
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articolo precedente

manifestato il bisogno di acqua in un periodo tradizionalmente privo di richieste per il consorzio.

Ecco invece che il 2023 ripropone in grande stile il tema dell’autunno caldo, con una colonnina di

mercurio che mai prima d’ora si era attardata così a lungo su valori elevatissimi. La chiusura della

maggior parte degli impianti al termine del raccolto permette comunque di dormire sonni tranquilli

rispetto ad un anno fa. Le riserve idriche nei bacini montani non mancano anche se le falde

continuano a lamentare portate inferiori alla media. Chiaramente però al Cellina Meduna

l’attenzione resta alta. Il timore è che la pioggia riprenda a scarseggiare nelle prossime settimane,

come avvenuto nel 2021, per poi sparire del tutto con l’inverno. “Siamo pronti ad ogni emergenza

e proseguiamo nella campagna antisprechi in vista di qualsiasi scenario dovesse offrirci il

meteo”, ha spiegato Colussi.

Festival del Metaverso, record di presenze a Torino

In Fvg si assumono nuovi portalettere

11 Ottobre 2023

Fedriga: autoproduzione energia mette al riparo da rincari 
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ECONOMIA E LAVORO FEATURED

CALANO I CONSUMI MA LA SETE
DELL’AGRICOLTURA CONTINUA
By redazione -  11 Ottobre 2023   0

1.300.000 MC DI ACQUA DISTRIBUITA

Il Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno prosegue la sua attività: nei quattro

distretti irrigui condotte in pressione continuano a portare risorsa alle colture

della Valdichiana

I rubinetti restano aperti nei campi della Valdichiana. In un ottobre dalle temperature estive e

con assenza di precipitazioni le colture della vallata hanno sete e richiedono bagnature fuori

stagione.

“Le condotte rimarranno quindi in pressione e in funzione oltre la tradizionale conclusione

della campagna irrigua – spiega l’ingegner Lorella Marzilli, caposettore Irrigazione del

Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno -. La situazione si ripete ormai da qualche anno. E il

2023 non ha fatto eccezione, pur essendosi aperto con delle premesse diverse. Maggio è

stato caratterizzato da piogge abbondanti e prolungate. I terreni, dopo aver assorbito molta

acqua, hanno avuto scarsa necessità di irrigazione anche nel mese di giugno. Lo dimostrano

i dati relativi alla fornitura alle aziende agricole che hanno registrato un segno fortemente

negativo. Siamo passati dai 250.000 mc di risorsa distribuiti nello stesso mese del 2022,
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agli 80.000 del 2023”.

Nel mese di luglio il trend dei consumi è cresciuto per subire un’improvvisa impennata in

agosto, complice la colonnina di mercurio stabilizzatasi sopra le medie stagionali e la

piovosità praticamente azzerata.

E’ questo il mese in cui, quest’anno, si è toccato il picco della domanda irrigua: mezzo

milione di metricubi di acqua. A differenza dell’anno precedente quando il mese “nero”, o

meglio “rosso”, è stato agosto con oltre 650 mila mc di risorsa distribuita nei 4 distretti irrigui

gestiti dal Consorzio di Bonifica.

“Complessivamente il 2023 si chiude in linea con gli anni precedenti. Con 1.300.000 mc di

acqua portata a destinazione al 30 settembre, contro il 1.700.00 di dodici mesi prima,

segnati da una costante crisi idrica. Il crollo dei consumi è stato importante ed è sceso di

400.000 mc, il 25 per cento in meno rispetto al 2022, “annus horribilis” per l’agricoltura

aretina e senese, minacciata dal rischio siccità. L’estate prolungata, a cui stiamo assistendo,

richiede attenzione ma al momento non desta allarme: la risorsa è disponibile e anche le

portate dei corsi d’acqua non risultano preoccupanti. La situazione potrebbe complicarsi

solo se persistessero a lungo le condizioni che hanno caratterizzato l’avvio di ottobre. Le

previsioni rincuorano. Dalla settimana prossima, infatti, dovrebbe piovere”, commenta il

Direttore Generale Francesco Lisi. “Di fronte ai fenomeni meteorologici, che hanno

caratteristiche sempre più estreme, non possiamo che strutturarci e realizzare infrastrutture

adeguate in modo da poter affrontare le sfide poste dai cambiamenti climatici di cui, ogni

giorno, osserviamo le caratteristiche e le conseguenze”.
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Home Arezzo Cronaca 1.300.000 metri cubi di…

1.300.000 metri cubi di acqua distribuita ai campi
della Valdichiana
Il Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno prosegue la sua attività: nei quattro distretti irrigui
condotte in pressione continuano a portare risorsa alle colture della Valdichiana
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Irrigazione

A rezzo, 11 ottobre 2023 – I rubinetti restano aperti
nei campi della Valdichiana. In un ottobre dalle
temperature estive e con assenza di precipitazioni

le colture della vallata hanno sete e richiedono bagnature
fuori stagione.

“Le condotte rimarranno quindi in pressione e in
funzione oltre la tradizionale conclusione della campagna
irrigua – spiega l’ingegner Lorella Marzilli, caposettore
Irrigazione del Consorzio di Bonifica 2 Alto Valdarno ‐. La
situazione si ripete ormai da qualche anno.

E il 2023 non ha fatto eccezione, pur essendosi aperto con
delle premesse diverse. Maggio è stato caratterizzato da
piogge abbondanti e prolungate. I terreni, dopo aver
assorbito molta acqua, hanno avuto scarsa necessità di
irrigazione anche nel mese di giugno.

Lo dimostrano i dati relativi alla fornitura alle aziende
agricole che hanno registrato un segno fortemente
negativo. Siamo passati dai 250.000 mc di risorsa distribuiti
nello stesso mese del 2022, agli 80.000 del 2023”.

Nel mese di luglio il trend dei consumi è cresciuto per
subire un’improvvisa impennata in agosto, complice la
colonnina di mercurio stabilizzatasi sopra le medie
stagionali e la piovosità praticamente azzerata.

E’ questo il mese in cui, quest’anno, si è toccato il picco
della domanda irrigua: mezzo milione di metricubi di acqua.
A differenza dell’anno precedente quando il mese “nero”, o
meglio “rosso”, è stato agosto con oltre 650 mila mc di
risorsa distribuita nei 4 distretti irrigui gestiti dal Consorzio
di Bonifica. “Complessivamente il 2023 si chiude in linea con
gli anni precedenti.

Con 1.300.000 mc di acqua portata a destinazione al 30
settembre, contro il 1.700.00 di dodici mesi prima, segnati
da una costante crisi idrica. Il crollo dei consumi è stato
importante ed è sceso di 400.000 mc, il 25 per cento in
meno rispetto al 2022, “annus horribilis” per l’agricoltura
aretina e senese, minacciata dal rischio siccità.

L’estate prolungata, a cui stiamo assistendo, richiede
attenzione ma al momento non desta allarme: la risorsa è
disponibile e anche le portate dei corsi d’acqua non
risultano preoccupanti. La situazione potrebbe complicarsi
solo se persistessero a lungo le condizioni che hanno
caratterizzato l’avvio di ottobre.
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Le previsioni rincuorano. Dalla settimana prossima, infatti,
dovrebbe piovere”, commenta il Direttore Generale
Francesco Lisi. “Di fronte ai fenomeni meteorologici, che
hanno caratteristiche sempre più estreme, non possiamo
che strutturarci e realizzare infrastrutture adeguate in modo
da poter affrontare le sfide poste dai cambiamenti climatici
di cui, ogni giorno, osserviamo le caratteristiche e le
conseguenze”.
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Consorzi di bonifica, disco verde in Commissione per il ddl del governo

LiveSici l ia. it  /  Polit ica / Consorzi  di  bonif ica,  disco verde in
Commissione per il ddl del governo
Consorzi di bonifica, disco verde in Commissione per il ddl del governo
Sammartino: "Riforma attesa dagli agricoltori"
SICILIA
Condividi
2´ DI LETTURA
PALERMO ‐ La terza commissione dell´Assemblea regionale "Attività
Produttive" ha esitato stamattina il testo definitivo del disegno di legge di riforma dei consorzi irrigui .  Il testo,
predisposto dall´assessore all´Agricoltura Luca Sammartin o, andrà adesso in commissione Bilancio per poi approdare
in Aula. 
Il disegno di legge ha rivoluzionato il sistema, prevedendo la riduzione da tredici a quattro consorzi di grandi
dimensioni. I nuovi organismi saranno individuati sul principio dell´omogeneità dei bacini idrografici, in una logica di
miglioramento dei servizi agli agricoltori, ma soprattutto di ammodernamento dell´infrastrutturazione irrigua. La
proposta legislativa interviene inoltre sulla governance, restituendo centralità al ruolo degli agricoltori dopo anni di
assenza dalla gestione dei consorzi. 
La riforma, attesa da anni, giunge a coronamento di un lavoro iniziato dal governo Schifani con il suo insediamento,
per intervenire sulle condizioni strutturali necessarie a garantire in maniera regolare il servizio irriguo agli agricoltori
siciliani, eliminando sprechi, disservizi, inefficienze che troppo spesso, nel passato, ne hanno condizionato l´attività.
Sammartino: "Riforma attesa dagli agricoltori"
"L´apprezzamento della legge da parte della commissione ‐ ha detto l´assessore Sammartino ‐ è un passaggio
importante. È una riforma attesa da tutti gli agricoltori, frutto del lavoro certosino e competente degli uffici dell
´assessorato, che abbiamo condiviso con i rappresentanti delle categorie produttive, delle associazioni, dei sindacati,
in una logica inclusiva e di confronto indispensabile. Il testo di legge non ha un approccio ideologico, ma pragmatico:
deve garantire regolarità ed efficienza del servizio, pertanto il punto di vista degli agricoltori ‐ che finalmente
torneranno nella governance dei consorzi ‐ deve essere parte integrante della elaborazione della riforma. Ringrazio il
presidente della commissione Vitrano e tutti i deputati per il contributo dato in sede di analisi delle legge. Auspico
tempi celeri e condivisione di obiettivi in commissione Bilancio e in Aula".
Il plauso di Vitrano
Il presidente della commissione, Gaspare Vitrano , ha sottolineato come "questa riforma, attesa da tantissimi anni,
renderà il sistema consortile più snello, con una migliore organizzazione operativa ed una migliore distribuzione delle
risorse. Un sistema che sarà in grado di rispondere al meglio alle necessità del comparto agricolo, sempre più in crisi
per il cambiamento climatico e proprio per questo sempre più bisognoso di un supporto efficace nel settore strategico
delle risorse irrigue."
Per commentare questo articolo clicca qui
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Home   AMBIENTE   Ambiente Emilia-Romagna. Piano Acqua: l’obiettivo è il risparmio idrico
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AMBIENTE Regioni emilia romagna

Ambiente Emilia-Romagna. Piano
Acqua: l’obiettivo è il risparmio
idrico

La finalità è tutelare il patrimonio idrico, di cui bisogna mantenere la qualità e

la quantità. Pd: impegno contro l’inquinamento e per migliorare la rete di

distribuzione. Lega: serve cambio di passo, bisogna fare scelte strategiche.

Fdi: accrescere la cura del territorio. M5s: potenziare il riciclo delle acque

reflue. Europa Verde: prioritario contrastare i cambiamenti climatici

Risparmio idrico, mantenimento della quantità e miglioramento della qualità dell’acqua,

riuso dell’acqua, riduzione della dispersione idrica anche attraverso la realizzazione di

invasi. E, ancora, potenziamento della depurazione e interventi mirati per ridurre

l’impatto dei cambiamenti climatici. Realizzazione di invasi, anche di piccole

dimensioni, per trattenere più acqua piovana possibile. Infine, altre due priorità:

contrasto all’inquinamento idrico e valorizzazione del traporto fluviale, anche

10 Ottobre 2023  0
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attraverso la riqualificazione dei fiumi.

L’Assemblea legislativa dell’Emilia-Romagna ha espresso parere favorevole agli

obiettivi e alle scelte strategiche del Piano di tutela delle acque (Pta) 2030.

“L’ultimo Piano risale al 2005: ora siamo in una fase cruciale, perché i cambiamenti

climatici mostrano la loro portata. Il Piano acque è integrato con altre pianificazioni fra

cui la gestione delle alluvioni. Saremo impegnati per un anno con molti momenti di

confronto. Il Piano discende da una direttiva dell’Unione europea”, spiega la

vicepresidente e assessore all’Ambiente Irene Priolo. Per l’assessora “l’obiettivo è

raggiungere un alto di livello di qualità e quantità dell’acqua. Dovremo lavorare per

migliorare stato ecologico e chimico delle acque e anche la riserva della risorsa, sia in

superficie sia in profondità.

Quattro i macro obiettivi: disponibilità di acqua oggi e domani; acqua pulita e sicura;

acqua biosfera e rinaturazione; luoghi dell’acqua. Previste 50 azioni sui corpi idrici, ma

si lavorerà anche sulla gestione come il recupero delle acque e il riuso delle acque di

depurazione. Inoltre, bisognerà contenere le perdite”.

Il fiume Po, ha continuato Irene Priolo, “è la maggiore risorsa idrica della regione,

perché dei 2,2 miliardi di metri cubi d’acqua prelevati, circa uno proviene dal Po. Un

sistema che va tenuto in considerazione. Infine, attenzione al deflusso minimo

ecologico, così definito e non più vitale”.

“Il Piano acqua è un documento articolato, ma non tiene minimamente conto del

momento in cui siamo: il Piano acque arriva in ritardo, andava fatto prima, non

possiamo in linea generale essere contrari a una serie di azioni che vogliono garantire

di avere a disposizione quantità di acqua di qualità. Mancano, però, le azioni concrete

per raggiungere questi obiettivi”, spiega Michele Facci (Lega) per il quale “occorre

fare azioni strategiche: non solo questo piano è in ritardo, ma omette pure gli

interventi da svolgere. Serve un cambio di passo, bisogna fare scelte strategiche”.

Sulla stessa linea anche Emiliano Occhi (Lega) che chiede di rivedere l’attività dei

Consorzi di Bonifica e dei soggetti gestori dell’acqua anche per mettere al centro la

tutela del territorio. “L’acqua dà la vita, ma, come dimostrano le recenti alluvioni, può

anche essere foriera di drammi. Quindi -spiega il leghista- serve mettere al centro la

cura del territorio partendo dal tema degli invasi”.

Per Marco Mastacchi (Rete civica) “bisogna prevedere la mappatura delle sorgenti

abbandonate, perché non si può sprecare un patrimonio così importante”, mentre per

Giancarlo Tagliaferri (Fdi) “l’Emilia-Romagna è fra i territori più esposti ai rischi legati

alle alluvioni o a problemi legati ai corsi d’acqua: purtroppo nel corso degli anni è

mancata la cura del territorio. Dobbiamo operare per contrastare la presenza di

sostanze tossiche nel suolo e serve un intervento sul territorio per garantirne la

messa in sicurezza”.

Silvia Piccinini (Movimento 5 stelle) ha insistito sul “riciclo delle acque reflue, su cui

la Regione deve spendersi di più. La metà di queste acque è per uso irriguo. E’ positiva

la rinaturalizzazione dei corsi fluviale, ma avrei voluto sentirlo dire dopo l’alluvione di

maggio. Occorre consentire la naturale espansione dei fiumi”.

Secondo Marco Fabbri (Partito democratico) “il piano è complesso. La sfida è
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realizzarlo. La qualità dell’acqua in generale è buona e le acque marine sono balneabili.

Occorre capire quali semplificazioni saranno adottate a livello nazionale per le reti

idriche. Siamo il terminale del Po, che tocca 13 province e 4 regioni. Credo sia

fondamentale l’ascolto e il coinvolgimento degli stakeholder, per sviluppare politiche

ambiziose per ridurre gli inquinanti”.

Per Silvia Zamboni (Europa Verde) si tratta di “un piano serio che mette al centro

temi importanti. L’alluvione? A maggio il Po ha raggiunto il suo punto massimo in

poche ore, è piovuta tantissima acqua. Bisogna affrontare i cambiamenti climatici e

l’emergenza climatica: anche l’Emilia-Romagna sta affrontando il dramma del

surriscaldamento climatico. Occorre arrivare a politiche razionali per l’acqua trami

politiche trasversali rispetto ai vari assessorati, a partire da quello all’Agricoltura.

Ricordo, infine, che Europa Verde è contraria per motivi scientifici ai grandi invasi”.

“Dal 2018 sono oltre 700 milioni di euro i fondi distribuiti ai Consorzi di Bonifica per

interventi in materia di conservazione e regimazione delle acque: lo dico per

dimostrare come la Regione non scopre oggi la necessità di interventi per la tutela

dell’acqua”, spiega Andrea Costa (Pd) per il quale “è importante avere risorse

finanziarie per evitare la dispersione dalle reti idriche. Le abbiamo chieste allo Stato,

ma non sono ancora arrivate in misura necessaria”.

“L’auspicio è di fare presto, bisogna osare un po’ di più. Pur condividendo alcuni aspetti

degli obiettivi e delle scelte strategiche del Piano, Fdi esprimerà voto d’astensione.

Nelle parole dell’assessora Priolo abbiamo colto alcune aperture che ci piace pensare

potrebbero prefigurare l’avvio di un percorso se non condiviso almeno all’insegna di un

confronto serio fra le parti”, sottolinea Marta Evangelisti (Fdi).

(Gianfranco Salvatori e Luca Molinari)
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N

Mercoledì, 11 Ottobre 2023  Nubi sparse e schiarite

 

Calci: messo in sicurezza il Fosso Vallino Santo Stefano
Realizzato un parapetto metallico per scongiurare il rischio di caduta dall'alto

Redazione
11 ottobre 2023 12:40

elle scorse settimane il Consorzio di Bonifica 4 Basso Valdarno è intervenuto nel Comune di Calci per completare la messa in

sicurezza del Fosso Vallino Santo Stefano, nel tratto a monte e a valle della rotatoria in località La Gabella, fra la Sp 30 del

Lungomonte Pisano e via Calcesana. Il completamento dell’opera idraulica, per un importo complessivo di 35mila euro, interamente finanziati

dal Consorzio, si è reso necessario per scongiurare il rischio di caduta dall’alto, attraverso l’installazione di parapetti metallici sulla sommità

delle esistenti strutture in cemento armato che costituiscono il rivestimento di sponda.

"Nel 2003 il Consorzio, insieme al Comune di Calci, realizzò un intervento di deviazione del corso del Vallino Santo Stefano nel tratto in

corrispondenza dell’intersezione con la strada Sp 30 del Lungomonte Pisano - spiega Maurizio Ventavoli, presidente del Consorzio di Bonifica

4 Basso Valdarno - in origine infatti il corso d’acqua attraversava parte del centro abitato limitrofo con conseguenti problematiche di gestione e

pericolosità: per questo si individuò un tracciato meno articolato predisponendo un sottopasso stradale alla rotatoria. Subito prima del

sottopasso fu realizzata una briglia importante con un salto di fondo di alcuni metri e un rivestimento a valle della viabilità, di tutta la sezione
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del fosso. La vasca/briglia a monte fu perimetrata con una staccionata in legno ormai rovinata; anche il tratto a valle fu protetto per la sola

sponda sinistra da una staccionata lignea che versava in condizioni pessime ma, vista l’area limitrofa non urbanizzata, svolgeva una funzione di

protezione oltre che di individuazione del pericolo. A oggi, la situazione non risultava più compatibile con le barriere esistenti soprattutto

considerando il fatto che in entrambe le aree (quella a valle in particolare) vi sono insediamenti civili (abitazioni e asilo) ed anche un parco

giochi per bambini attrezzato. Per questo abbiamo previsto un intervento di messa in sicurezza".

"Ringraziamo il Cb4 per questo completamento - è il commento del sindaco di Calci, Massimiliano Ghimenti - considerato che da quando

l’opera idraulica fu realizzata l’area si è completamente trasformata: una volta isolata e periferica è oggi densamente popolata, con un asilo

nido, un parco giochi, un percorso pedonale e spazi verdi molto frequentati, anche da chi porta il cane a passeggio. Per questo il

completamento dell’opera con queste protezioni risultava quanto mai opportuno, anzi direi proprio necessario. Con il Consorzio siamo in

costante contatto e confronto - conclude il primo cittadino - e non posso che ringraziare il presidente Ventavoli per le risposte già arrivate ad

alcune delle sollecitazioni che abbiamo avanzato come Comune di Calci. Tra queste si inserisce anche il nuovo intervento che il Consorzio ha

avviato proprio in questi giorni in Valgraziosa, ovvero la messa in sicurezza della Zambra di Montemagno nei pressi della zona densamente

abitata delle ex fonderie, in località La Corte. Del resto, se parliamo di reticolo idraulico, il nostro è un territorio piuttosto complesso, in gran

parte collinare, con numerosi corsi d’acqua e, soprattutto, ancora oggi fortemente segnato dall’incendio del 2018. Per questo l’attenzione deve

sempre essere massima".

© Riproduzione riservata
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M E R C O L E D Ì  1 1  O T T O B R E  2 0 2 3

60 progetti di valutazione impatto ambientale
presentati nel 2023 alla regione Lazio

 tratto da https://www.regione.lazio.it/cittadini/tutela‐ambientale‐

difesa‐suolo/valutazione‐impatto‐ambientale

02/01/2023 VT Cellere CAVE EUROPOMICE SRL Variante

al piano di coltivazione e recupero ambientale cava di lapillo in

località “Monte Cellere” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐001‐2023 Det. G03038

del 07/03/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 23 del 21/03/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 23 del 21/03/2023

02/01/2023 LT SS Cosma e Damiano CENTRALI

FOTOVOLTAICHE EMERALD 02 SRL Impianto fotovoltaico a terra

della potenza di 4,0404MWp (DC) con connessione alla RTN per una

potenza (AC) pari a 4,000 M W VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐002‐2023  

02/01/2023 FR Anagni CENTRALI FOTOVOLTAICHE VPD

SOLAR 8 SRL Realizzazione dell’impianto agrovoltaico da 9.972,72

kWp denominato “Vico” VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐003‐2023  

04/01/2023 FR Anagni CENTRALI FOTOVOLTAICHE VEI

GREENFIELD 1 Costruzione impianto fotovoltaico a terra, potenza

4.974,76 kW con relative opere di connessione alla rete esistente in

località Via della Consortina VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐004‐2023  

11/01/2023 FR Anagni RIFIUTI BRENNTAG SPA Impianto

di distribuzione prodotti chimici in loc. Area industriali Paduni

Selciatella, Via Frattarotonda Vado Largo n. 6 VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐005‐2023 Det. G05427

del 20/04/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 36 del 04/05/2023

 Rinviato a V.I.A. Pubblicato su B.U.R.L. n. 36 del 04/05/2023

19/01/2023 FR Frosinone RIASSETTO URBANO Elco s.r.l.

 Progetto per la realizzazione di un intervento di riqualificazione

e valorizzazione dell'area, del relativo complesso industriale dismesso

Flex S.p.A. (già Permaflex S.p.A.)  Via dei Monti Lepini, Loc. Valle

Fioretta. Realizzazione di un centro commerciale VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐006‐2023 Det. G09788

del 17/07/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n.62 del 03/08/2023 Escluso

dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su B.U.R.L. n.62

del 03/08/2023

23/01/2023 RM Cave DEPURATORI Acea Ato2 S.p.A.

 Interventi di ampliamento della potenzialità del depuratore di

Cave a 17.000 AE.” in località Speciano (SP12a) VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐007‐2023  
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25/01/2023 LT Cisterna di Latina RIFIUTI PLASTA REI

SRL Realizzazione di un impianto di produzione di granuli di resine

termoplastiche a partire da materie prime fossili e rifiuti plastici

post‐consumo riciclati chimicamente.”, in località Zona Industriale

 VIA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐008‐2023  

27/01/2023 RM Ladispoli RIFIUTI Centro Autodemolizioni

Ladispoli (C.A.L.) di Amoroso Leonardo e C. s.n.c. Realizzazione

di un nuovo impianto di autodemolizione / centro raccolta e

trattamento dei veicoli fuori uso” in località via Aurelia Km. 38 VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐009‐2023  

08/02/2023 VT Arlena di Castro, Cellere, Piansano, Tuscania,

Canino, Capodimonte, Tessennano GEOTERMIA FUTURO

ENERGIASRL Permesso di ricerca geotermica denominato Arlena di

Castro VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐010‐2023

 Det. G04050 del 27/03/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 30 del

13/04/2023 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni

Pubblicato su B.U.R.L. n. 30 del 13/04/2023

08/02/2023 VT Tuscania, Monte Romano, Viterbo

 GEOTERMIA FUTURO ENERGIASRL Permesso di ricerca

geotermica denominato Tuscania VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐011‐2023 Det. G04012

del 24/03/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 29 dell'11/04/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 29 dell'11/04/2023

16/02/2023 LT Aprilia CENTRALI FOTOVOLTAICHE DREN

SOLARE 3 Realizzazione Impianto Agrivoltaico della Potenza di 10

MW – denominato Aprilia01 in località Buon Riposo VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐012‐2023  

07/03/2023 VT Capodimonte, Piansano e Marta GEOTERMIA

 Enel Green Power Italia s.r.l. Permesso di ricerca mineraria

Marta VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐014‐2023

 Det. G05861 del 03/05/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 39 del

16/05/2023 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni

Pubblicato su B.U.R.L. n. 39 del 16/05/2023

07/03/2023 VT Marta e Viterbo GEOTERMIA Enel Green

Power Italia s.r.l. Permesso di ricerca mineraria Laertina

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐015‐2023 Det.

G05860 del 03/05/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 39 del 16/05/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 39 del 16/05/2023

15/03/2023 RM Roma, Campagnano Romano e Anguillara

Sabazia GEOTERMIA ENERGIA MINERALS ITALIA SRL Permesso

di Ricerca Mineraria “MELAZZA” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐019‐2023 Det. G05862

del 03/05/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 39 del 16/05/2023

 Archiviato Pubblicato su B.U.R.L. n. 39 del 16/05/2023

16/03/2023 RM Guidonia Montecelio RIASSETTO URBANO

 FEDERAZIONE ITALIANA GOLF Opere temporanee da eseguirsi

nell’ambito del Progetto Ryder Cup 2023 per la Federazione Italiana

Golf, con in località Marco Simone e in zona aereoporto “Alfredo

Barbieri” VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐020‐2023

 Det. G04013 del 24/03/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 29

dell'11/04/2023 Archiviato Pubblicato su B.U.R.L. n. 29

dell'11/04/2023

11/4/23 LT Latina RIFIUTI SEIPA SRL Attività di recupero

di rifiuti non pericolosi mediante impianto mobile e recupero

morfologico di un settore (cd “Area B”) all’interno dell’area di

rispetto della ex Centrale nucleare di Latina con l’uso degli aggregati

SICUREZZA SULLE STRADE

PONTINE, PROVINCIA di

Latin...

TERRENI “CONTESI” AL

CIRCEO, COMUNE PUBBLICA

AVVIS...

IVREA ‐ 14 mila contatori Enel

da cambiare: inizia...

Enel: Simone Mori ha

annunciato le sue dimissioni

Elettricità, Lanzetta (Enel):

investiremo 3 mld eu...

Rinnovabili: Pichetto, la prima

difficoltà che abb...

Energia, Lanzetta (Enel):

“Andare avanti con rigas...

Fa tappa in Emilia Romagna

"Centrali per te": Enel...

il fatto quotidiano in edicola

Medio oriente Isr...

Ai Lea preferisco i Ler: ‘Livelli

Essenziali di ri...

Pfas in Veneto e l’indagine mai

fatta, la lettera ...

Trieste, il monitoraggio degli

ambientalisti sull’...

Greenpeace: Oltre 75 mila

persone chiedono che l’I...

Test esplosivi (con l’ok della

Regione) nel poligo...

Crolla albero sulla A20:

automobilista muore sul c...

Greenpeace Consegnate

simbolicamente oltre 75.000

...

A CISTERNA LA

MANIFESTAZIONE DELLE

RAZZE CANINE

Il Fatto di domani. Gaza sotto

assedio, Israele me...

il fatto economico. Rinnovabili.

Flop incentivi ed...

qualità dell'aria nella regione in

base ai dati de...

Nuovi strumenti per misurare la

vulnerabilità alle...

Enel, Basell, istituzioni:

“Brindisi merita un’ope...

Enel, Cattaneo: serve un nuovo

sforzo per le colon...

Crediti superbonus e bonus

edilizi: le opportunità...

LA STRAGE DEL BUS Mestre,

cavalcavia fatiscente a...

TRANSIZIONE? Flop incentivi ed

effetto rincari. A...

il fatto quotidiano in edicola

Medio Oriente Isr...

2 / 6

    PONTINIAECOLOGIA.BLOGSPOT.COM (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

11-10-2023

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 46



recuperati in località Via Macchia Grande, 6  Borgo Sabotino

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐026‐2023 Det.

G11375 del 25/08/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 73 del 12/09/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 73 del 12/09/2023

11/4/23 RM Guidonia Montecelio RIASSETTO URBANO

 FEDERAZIONE ITALIANA GOLF Opere temporanee da eseguirsi

nell’ambito del Progetto Ryder Cup 2023 per la Federazione Italiana

Golf, con in località Marco Simone e in zona aereoporto “Alfredo

Barbieri” VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐027‐2023

 Det. G10095 del 21/07/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 63

dell'08/08/2023 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni

Pubblicato su B.U.R.L. n. 63 dell'08/08/2023

12/4/23 RM Roma, Campagnano Romano e Anguillara Sabazia

 GEOTERMIA ENERGIA MINERALS ITALIA SRL Permesso di

Ricerca Mineraria “MELAZZA” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐030‐2023 Det. G08103

del 09/06/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 51 del 27/06/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 51 del 27/06/2023

24/4/23 RM Roma RIFIUTI IGM COSTRUZIONI SRL

 Progetto per la realizzazione e l’esercizio di un impianto di

gestione rifiuti non pericolosi con annesse attività di recupero (R5)

su singolo codice EER 170504 per riempimento e livellamento di un

lotto interessato da Permesso di Costruire” in località Via G.G. Gizzi,

snc (ingresso secondario dalla complanare del GRA Km 64,800)

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐031‐2023 

 

27/4/23 LT Latina CENTRALI FOTOVOLTAICHE GREEAN DEAL

SRL Realizzazione Impianto Agrivoltaico della potenza di 1.481,48

kW denominato “Borgo San Michele” VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐032‐2023  

3/5/23 RM Pomezia CENTRALI FOTOVOLTAICHE BDINVEST SRL

 Realizzazione ed esercizio di una centrale di generazione

elettrica da fonte rinnovabile fotovoltaica da 7,02 MWp sita presso

terreno agricolo in Via Monachelle Vecchia VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐034‐2023 Det. G11640

del 04/09/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 75 del 19/09/2023

 Rinviato a V.I.A.Pubblicato su B.U.R.L. n. 75 del 19/09/2023

8/5/23 RM Pomezia CENTRALI FOTOVOLTAICHE BDINVEST SRL

 Realizzazione ed esercizio di una centrale di generazione

elettrica da fonte rinnovabile fotovoltaica da 8,16 MWp sita presso

terreno agricolo iin Via Torremaggiore snc VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐035‐2023 Det. G11641

del 04/09/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 75 del 19/09/2023

 Rinviato a V.I.A. Pubblicato su B.U.R.L. n. 75 del 19/09/2023

8/5/23 RM Roma, Campagnano Romano, Formello e Mazzano

Romano GEOTERMIA ENERGIA MINERALS ITALIA SRL Istanza di

Permesso di Ricerca Mineraria “CASSIA” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐036‐2023 Det. G08620

del 21/06/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 55 dell'11/07/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 55 dell'11/07/2023

9/5/23 RM Civitavecchia DIFESE SPONDALI COMUNE DI

CIVITAVECCHIA Rifioritura della barriera soffolta e ripascimento

spiagge – II° fase VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐037‐2023 Det. G10991

del 09/08/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 69 del 29/08/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 69 del 29/08/2023

9/5/23 FR Patrica CENTRALI FOTOVOLTAICHE AGATA A SRL

CISTERNA: CONCLUSI I LAVORI

SU PONTE MOSCARELLO

Cade intonaco da un altro

cavalcavia a Mestre, vic...

Marco Armiero: “Il Vajont

tragedia di sistema, par...

In Toscana le discariche si

allargano così come il...

Tutte le lezioni del disastro del

Vajont: gli alla...

Torna Ecofuturo tv, la prima

puntata della quinta ...

non pubblicati i dati della

qualità dell'aria in p...

“Meloni taglia i fondi per la

crisi climatica, il ...

Giornata per le vittime degli

incidenti sul lavoro...

La terra che trema e le famiglie

in fuga, il video...

anche il 6 ottobre, come il 5/10

non disponibili i...

Recupero “green” dei siti

orfani di discariche e p...

il fatto quotidiano oggi in

edicola.500 MORTI I PA...

Bacino padano, al via le misure

antismog

Emergenze ambientali in mare:

Ispra effettua test ...

Previsioni meteo a lungo

termine: un confronto tra...

Lo stato di fiumi, laghi e acque

di transizione in...

Papa Francesco: “il mondo che

ci accoglie si sta s...

One Health: avviati test

sull’antibiotico resisten...

Arta Abruzzo: al via progetto

per promuovere stile...

A Trieste monitorata la

portaerei USA Gerald R. Ford

Emissioni odorigene: confronto

tra due indagini in...

Recupero “green” dei siti

orfani di discariche ‐ M...

Granchio blu in Veneto. Le

attività in corso

Storia di una bottiglia in un

video 3D

Le bonifiche dei siti

contaminati nelle regioni

da...

183 siti nella provincia di

Latina censiti nel 202...

Cacciatori e armieri, ecco il

favore della destra:...

BASILICATA Per il Bardi‐bis

Pichetto premia un me...

CLIMATE CHANGE Fridays for
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 Realizzazione ed esercizio di un impianto solare fotovoltaico a

terra della potenza di picco (DC) di 7,247 MWp, con connessione alla

RTN per una potenza (AC) di 6,500 MW in località Quattro Strade,

s.n.c. VIA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐038‐2023 

 

10/5/23 RM Colleferro RIFIUTI AVIO SPA Centro di prova di

accensione statica (OPTF) per lo sviluppo e la qualificazione di motori

a razzo liquido con propellenti HTP ≥ 95% e RP‐1” nel comprensorio

industriale in località in Via Ariana Km 5.2, 00034 VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐039‐2023  

22/5/23 RM Roma RIFIUTI AMA S.p.A. Realizzazione

di un impianto per la selezione e il recupero delle terre di

spazzamento in località via Salaria, 981 Municipio III VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐040‐2023  

22/5/23 RM FIUMICINO, ROMA e CERVETERI GEOTERMIA

 Gesto Italia srl ISTANZA DI PERMESSO DI RICERCA DI RISORSA

GEOTERMICA “TORRIMPIETRA” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐041‐2023 Det. G09510

del 11/07/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 60 del 27/07/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 60 del 27/07/2023

23/5/23 RM Campagnano Romano, Anguillara Sabazia e

Trevignano Romano GEOTERMIA ENERGIA MINERALS ITALIA SRL

 Permesso di Ricerca Mineraria “SABAZIA” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐043‐2023 Det. G10693

del 03/08/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 67 del 22/08/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 67 del 22/08/2023

23/5/23 RM Campagnano Romano, Formello, Castelnuovo di

Porto, Sacrofano, Mazzano Romano e Magliano Romano

 GEOTERMIA ENERGIA MINERALS ITALIA SRL Permesso di

Ricerca Mineraria “SACROFANO” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐044‐2023 Det. G10694

del 03/08/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 67 del 22/08/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 67 del 22/08/2023

23/5/23 RM Riano e  Castelnuovo di Porto RIASSETTO URBANO

 ALS S.r.l.  SVILUPPO PRODUTTIVO E RECUPERO – intervento di

localizzazione di attività produttiva di logistica e recupero

morfologico e vegetazionale delle aree estrattive dismesse e

interventi di miglioramento viabilistico – loc. Piana Perina VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐045‐2023  

29/5/23 RM Roma RIASSETTO URBANO CASTELVITTORIANO

SRL Realizzazione struttura ricettiva turismo all'aria aperta in loc.

via della Cacciuta VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐046‐2023  

31/5/23 LT Fondi DIFESE SPONDALI COMUNE DI FONDI

 Interventi per la difesa e la ricostruzione del litorale di Fondi nel

tratto compreso tra foce Canneto e foce Santa Anastasia VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐047‐2023 Det. G11728

del 05/09/2023 Rinviato a V.I.A.

12/06/2023 VT e RM Barbarano Romano, Bassano Romano,

Capranica, Oriolo Romano, Sutri, Vejano, Bracciano,  Canale

Monterano, Manziana GEOTERMIA Enel Green Power Italia s.r.l.

 Permesso di ricerca geotermica Monte Termine VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐049‐2023 Det. G12579

del 25/09/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 80 del 05/10/2023

 Escluso dal procedimento di Via con prescrizioni Pubblicato su

B.U.R.L. n. 80 del 05/10/2023

Future in piazza “Gove...

Greenpeace e GLIFOSATO:

aggiornamento importante!

Latina, le destre sfornano una

legge per il centen...

Siccità mai vista prima nello

Stato di Amazonas, i...

“Chi ‘svapa’ lascia residui

tossici sulle superfic...

Milano, riscaldamenti accesi

per 15 giorni in meno...

Caso Apostolico, un

carabiniere: “Ho girato io il

...

100 MILA IN PIAZZA CON LA

CGIL E CONTRO IL

GOVERNO...

Il Fatto di domani. "Attacco

senza quartiere a Isr...

che c'è di bello, il fatto

quotidiano. Ron: “Io tr...

MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI

LATINA COMMISSARIATO:

GR...

RIFIUTI A SEZZE: “LA RACCOLTA

DIFFERENZIATA SUPERA...

ROCCAGORGA, ROGO A

“COLLE RIFO”: DENUNCIATA

UNA PE...

MONITORAGGIO DEI

LEPIDOTTERI NOTTURNI: IL

SEMINARI...

Greenpeace La Bayer è

accusata di non aver

present...

OASI NEGLI OSPEDALI DEI

BAMBINI Per una riabilitaz...

Visita agli impianti della diga

del Vajont.

Vajont, tutto dipende dall’Enel

che è proprietaria...

la diga del Vajont. Il meccanico

della SADE e il m...

Fridays For Future, centinaia di

studenti scendono...

Incendio sulla Frosinone‐Mare,

traffico rallentato...

È vero che i veicoli elettrici

prendono fuoco faci...

“Scioperate con noi”: i Fridays

tornano in piazza ...

►  settembre (670)

►  agosto (838)

►  luglio (900)

►  giugno (831)

►  maggio (777)

►  aprile (901)

►  marzo (640)

►  febbraio (722)
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12/06/2023 VT e RM Anguillara Sabazia, Bracciano,

Campagnano di Roma,  Cerveteri, Manziana, Roma GEOTERMIA

 Enel Green Power Italia s.r.l. Permesso di ricerca geotermica

Castel Giuliano VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐050‐

2023 Det. G12256 del 18/09/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 78 del

28/09/23 Archiviato Pubblicato su B.U.R.L. n. 78 del 28/09/23

15/06/2023 RM Guidonia Montecelio RIFIUTI F.A.T. FUTURO

AMBIENTE E TERRITORIO SRL Ampliamneto di un impianto di

gestione rifiuti speciali già in esercizio ai sensi dell'art.208 del D.lgs.

152/2006 e s.m.i sito in loc. Industriale Tavernelle VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐052‐2023  

19/06/2023 LT Aprilia CENTRALI FOTOVOLTAICHE MIAMI

SRL “REALIZZAZIONE DI UN IMPIANTO SOLARE FOTOVOLTAICO

CONNESSO ALLA RETE ELETTRICA DELLA POTENZA DI PICCO PARI A

19.965,40 kW DA REALIZZARSI IN AREA INDUSTRIALE”, in località

DODICI RUBBIE – VIA RENO SNC  VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐053‐2023 Det. G11772

del 06/09/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 76 del 21/09/2023

 Rinviato a V.I.A. Pubblicato su B.U.R.L. n. 76 del 21/09/2023

20/06/2023 RM Ciampino e Roma DIFESE SPONDALI

 REGIONE LAZIO ‐ COMMISSARIO RISCHIO IDROGEOLOGICO

 Intervento Codice Rendis AB25IR002/WW “Fosso della

Caffarella ‐ Realizzazione di cassa di espansione” VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐054‐2023  

20/06/2023 VT Civita Castellana CENTRALI

FOTOVOLTAICHE  ESC Srl  “Impianto di produzione di energia

elettrica da fotovoltaico con potenza complessiva di 810 kWp in loc.

Gargarasse denominato FV Civita” in  località Prataroni/Gargarasse 

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐055‐2023

 Prot. 0787509 del 17/07/2023 Non Attivazione

21/06/2023 LT Minturno RIASSETTO URBANO Comune di

Minturno Intervento di  “Minturno RE‐LIFE: i luoghi dello stare.

Progetto di rifunzionalizzazione di aree urbane dismesse e degradate.

Ambito 1 – Ex Sieci Urban Park”  in località Scauri (Frazione di

Minturno).  VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐056‐

2023  

21/06/2023 RM Roma DIFESE SPONDALI REGIONE

LAZIO ‐ COMMISSARIO RISCHIO IDROGEOLOGICO Intervento

Codice Rendis AB25IR001 /WW "Fosso Tor Sapienza ‐ Messa in

sicurezza della zona urbana di Tor Sapienza"  VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐057‐2023 Det. G12996

del 03/10/2023 Rinviato a V.I.A.

23/06/2023 LT Pontinia CENTRALI FOTOVOLTAICHE SOLAR PV

4 S.R.L. Realizzazione di impianto fotovoltaico a terra della

potenza di 9.336,06 kWp denominato PONTINIA 11 e relative opere di

connessione” Via Migliara 50 SX VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐059‐2023 Det. G12995

del 03/10/2023 Rinviato a V.I.A.

12/07/2023 RM Roma RIASSETTO URBANO MUNICIPIO XIV

ROMA CAPITALE Lavori di nuova realizzazione tramite demolizione e

ricostruzione del Centro Polivalente Rino De Vito in L.go Codogno n. 2

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐065‐2023 Det.

G09802 del 17/07/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n.62 del 03/08/2023

 Archiviato Pubblicato su B.U.R.L. n.62 del 03/08/2023

17/07/2023 LT Pontinia CENTRALI FOTOVOLTAICHE SOLAR PV

2 S.R.L. Realizzazione di un impianto FV da 6895,26 Kwp

denominato Pontinia 9 VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐066‐2023  

19/07/2023 RM Formello, Sacrofano, Roma, Campagnano

Romano, Nepi, Magliano Romano, Mazzano Romano, Castelnuovo di

Porto, Trevignano Romano e Anguillara Sabazia GEOTERMIA

►  gennaio (720)

►  2022 (8627)

►  2021 (10629)

►  2020 (10130)

►  2019 (9669)

►  2018 (9238)

►  2017 (8908)

►  2016 (9457)

►  2015 (7447)

►  2014 (5841)

►  2013 (4225)

►  2012 (2514)

►  2011 (1460)

►  2010 (712)

►  2009 (475)

►  2008 (782)

►  2007 (231)

I N F O R M A Z I O N I  P E R S O N A L I

GIORGIO L IBRALATO

VISUALIZZA IL  MIO PROFILO COMPLETO
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 ENERGIA MINERALS ITALIA SRL Permesso di Ricerca Mineraria

“RAZZANO” VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐067‐

2023 Det. G12050 del 13/09/2023 Pubblicato su B.U.R.L. n. 77 del

26/09/2023 Archiviato Pubblicato su B.U.R.L. n. 77 del

26/09/2023

21/07/2023 FR Pignataro Interamna  Villa Santa Lucia e

Piedimonte San Germano CENTRALI FOTOVOLTAICHE ENERGIA

ECOSOSTENIBILE S.R.L. REALIZZAZIONE DI UN IMPIANTO

AGRIVOLTAICO PER LA PRODUZIONE DI ENERGIA ELETTRICA, DELLE

OPERE CONNESSE E DELLE INFRASTRUTTURE INDISPENSABILI

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐070‐2023 

 

24/07/2023 RM Roma OPERE COSTIERE Direttore ad

interim della Direzione Regionale Lavori Pubblici, Stazione Unica

Appalti, Risorse Idriche e Difesa del Suolo  Intervento di

“Ripascimento di un tratto di litorale di Ostia Levante nel Comune di

Roma Capitale – X Municipio CUP: F82B21000030005 VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐071‐2023  

27/07/2023 LT Latina CENTRALI FOTOVOLTAICHE DIAMOND

FV s.r.l. Intervento di  Costruzione impianto agrovoltaico a terra,

potenza 19.993,92 kWp con relative  opere  di  connessione  alla 

rete  esistente in  località Strada Petrimerco VIA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐072‐2023  

31/07/2023 LT Latina CENTRALI FOTOVOLTAICHE AMS 15.0

SRL Realizzazione di impianto fotovoltaico a terra della potenza di

3.770,00 kWp denominato LATINA 35 e relative opere di connessione

 VERIFICA https://regionelazio.box.com/v/VIA‐074‐2023 

 

01/08/2023 VT Canepina, Vallerano, Vignanello e Soriano nel

Cimino DEPURATORI Regione Lazio, Direzione Regionale Lavori

Pubblici, Stazione Unica Appalti, Risorse Idriche e Difesa Del Suolo ‐

Area Attuazione Servizio Idrico Integrato e Risorse Idriche Opere di

collettamento e depurazione relativamente ai Poli di Civita

Castellana, Sutri e Vignanello – CUP F73J08000040001 VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐075‐2023  

04/08/2023 RM Roma RIFIUTI F.LLI TIBERI SRL Progetto

di impianto fisso per il riciclaggio di rifiuti inerti

provenienti da attività di demolizione da utilizzare nel recupero

ambientale della cava

denominata “C15_F.lli Tiberi” in loc. Ponte Galeria VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐077‐2023  

09/08/2023 RM Roma RIFIUTI C&C Impianti srl

 Implementazione nuove linee di gestione di rifiuti non pericolosi

con potenziamento della pre‐esistente linea di compostaggio in loc.

Via del Casal Lumbroso VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐080‐2023  

18/09/2023 RM Cerveteri CENTRALI FOTOVOLTAICHE MENINAS

SRL Costruzione impianto FV denominato Cerveteri I 2023 VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐082‐2023  

22/09/2023 FR Ceprano RIFIUTI SABELLICO SRL

 Ampliamento impianto trattamento rifiuti non pericolosi in loc.

via Triventi ‐ Contrada Selvotta‐Fontana Martino VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐083‐2023  

29/09/2023 LT Ponza RIFIUTI ACQUALATINA SPA

 Adeguamento della rete fognante e potenziamento

dell’Impianto di depurazione in loc. Giancos VERIFICA

 https://regionelazio.box.com/v/VIA‐085‐2023  

29/09/2023 RM Roma CAVE VIABIT STRADE SRL Recupero
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QUI quotidiano online.  Percorso semplificato Aggiornato alle 13:00  METEO: PISA 17° 24°  QuiNews.net

mercoledì 11 ottobre 2023

Cerca...

CALCI  CASCINA  CRESPINA-LORENZANA  FAUGLIA  ORCIANO PISANO  PISA  SAN GIULIANO TERME  SANTA LUCE  VECCHIANO  VICOPISANO

Tutti i titoli:

Cos'è Iron Dome e
come funziona:
intercetta i razzi di
Hamas sopra la testa
del corrispondente
della CNN

MERCOLEDÌ 11 OTTOBRE 2023 ORE 13:00

Ventavoli (a sinistra) e il sindaco Ghimenti

Attualità

Fosso Vallino, completati i lavori del
Consorzio
Condividi

 

La messa in sicurezza con
l'installazione dei parapetti metallici è
stata completata. Ghimenti: "Intervento
necessario per un'area cambiata"

CALCI — La messa in sicurezza del Fosso Vallino
Santo Stefano, nel tratto a monte e a valle della
rotatoria alla Gabella fra la strada provinciale del
Lungomonte pisano e via Calcesana, è stata completata
dal Consorzio di Bonifica 4 Basso Valdarno.

Si tratta di un intervento dal costo complessivo di
35mila euro interamente finanziati dal Consorzio stesso,

e che si era reso necessario per scongiurare il rischio di caduta dall’alto. Proprio per questo, sono stati
installati dei parapetti metallici sulla sommità delle esistenti strutture in cemento armato.

"Nel 2003 il Consorzio, insieme al Comune, realizzò un intervento di deviazione del corso del Vallino Santo
Stefano nel tratto in corrispondenza dell’intersezione con la provinciale - ha ricordato Maurizio Ventavoli,
presidente del Consorzio - in origine, infatti, il corso d’acqua attraversava parte del centro abitato limitrofo con
conseguenti problematiche di gestione e pericolosità. A oggi, la situazione non risultava più compatibile con
le barriere esistenti, soprattutto considerando il fatto che in entrambe le aree vi sono insediamenti, come
abitazioni e un asilo, oltre a un parco giochi per bambini attrezzato".

"Ringraziamo il Consorzio per l'intervento - ha detto il sindaco di Calci, Massimiliano Ghimenti -
considerando che, da quando l’opera idraulica fu realizzata, l’area si è completamente trasformata, il
completamento dell’opera con queste protezioni risultava quanto mai opportuno. Al Consorzio abbiamo
avanzato anche alcune questioni ulteriori: proprio in questi giorni in Valgraziosa, è partito infatti un altro intervento

 Vedi tutti

L'articolo di ieri più letto
Muore a 29 anni dopo un malore in
auto

Sul posto sono intervenuti il 118 e le
forze dell'ordine ma per il giovane,
nonostante le manovre di rianimazione,
non c'è stato niente da fare

DOMANI AVVENNE
Covid, 305 nuovi positivi tra Pisa e
provincia

QUI Condoglianze

Ultimi articoli
Cronaca

Vaga in centro storico con
un'accetta in mano

Attualità

Biennale di Architettura,
un mese di iniziative

Attualità

Un tosaerba green per il
campo da calcio

Attualità

Questo sito contribuisce alla audience di 

Vaga in centro storico con un'accetta in mano  Biennale di Architettura, un mese di iniziative  Un tosaerba green per il campo da calcio  Furti
nelle scuole, interviene la Prefettura

TOSCANA PISA VALDERA CUOIO VOLTERRA LIVORNO LUCCA PISTOIA PRATO FIRENZE SIENA AREZZO GROSSETO MASSA CARRARA 

Home Cronaca Politica Attualità Lavoro Cultura e Spettacolo Eventi Sport Blog Persone Animali Pubblicità Contatti

Tweet Cond i v i d i

Qui Blog di Nicola Belcari
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 Apes, lavori alle popolari di via Paganelli
 Nuovi fondi Pnrr per Calci
 Sicurezza stradale, al via lavori per 120mila euro

di messa in sicurezza della Zambra di Montemagno nei pressi della zona densamente abitata delle ex
fonderie, in località La Corte. Del resto, se parliamo di reticolo idraulico, il nostro è un territorio piuttosto
complesso".

Se vuoi leggere le notizie principali della Toscana iscriviti alla Newsletter QUInews - ToscanaMedia. Arriva
gratis tutti i giorni alle 20:00 direttamente nella tua casella di posta. 

Basta cliccare QUI

Ti potrebbe interessare anche:

Furti nelle scuole,
interviene la Prefettura

BMW |Sponsorizzato

Nuova BMW iX1.
Nuova BMW iX1 con Design X di ultima generazione.

Antifurto Verisure |Sponsorizzato

Sistema d'Allarme n.1 in Italia. Calcola il
preventivo.

gogoldentree.it |Sponsorizzato

Il medico informa: “Per una pancia piatta
e un fegato pulito fai questo ogni…
Questo metodo da fare a casa per regolare la 
digestione è così in voga – ecco il motivo.
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I

Mercoledì, 11 Ottobre 2023  Sereno con foschia

Alluvione, scatta il piano di difesa idraulica: stanziati 234 milioni per la
riparazione dei fiumi in Romagna
Questo provvedimento consente di avviare l’esecuzione di un piano di difesa idraulica immediato, mirato a rafforzare gli interventi già avviati in regime di somma urgenza

Redazione
11 ottobre 2023 12:24

l Commissario straordinario alla ricostruzione, Generale Francesco Paolo Figliuolo, con l’ordinanza numero otto ha reso disponibili circa

233 milioni e 740mila euro per gli interventi di ripristino, di recupero e di riparazione dei corsi d’acqua dell’Emilia Romagna dopo gli eventi

alluvionali di maggio. Il Generale Figliuolo firmerà nei prossimi giorni un provvedimento analogo per i territori della Toscana e delle Marche.

L’ordinanza, firmata il 28 settembre 2023, è stata ammessa ieri alla registrazione da parte della Corte dei Conti, dopo i preventivi pareri

favorevoli espressi dai Ministeri Infrastrutture e dei Trasporti, dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica, della Cultura e dall’Autorità

Nazionale Anti-Corruzione. Sarà efficace con la pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana.

Questo provvedimento consente di avviare l’esecuzione di un piano di difesa idraulica immediato, mirato a rafforzare gli interventi già avviati

in regime di somma urgenza e finanziati con l’ordinanza numero 6. Soggetti attuatori di tali opere saranno l’Agenzia Regionale di Protezione
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CRONACA

Una falla che ha innescato l'alluvione di maggio

1 / 2

    RAVENNATODAY.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

11-10-2023

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 53



Civile e Sicurezza Territoriale e i Consorzi di bonifica. Mediante il ricorso a strumenti geo-spaziali, sono stati individuati interventi da realizzare

ai fini di tutelare l’incolumità pubblica e privata. Alcuni di questi riguarderanno la messa in sicurezza dei corsi d’acqua che attraversano il

territorio pedecollinare e montano a monte della via Emilia.

In aderenza ai poteri riconosciuti al Commissario, l’ordinanza contiene inoltre un quadro di semplificazione che renderà più celere la

finalizzazione delle opere per la messa in sicurezza dei corsi d’acqua. In particolare una conferenza dei servizi semplificata, l’affidamento

diretto dei lavori fino a 500mila euro o una procedura negoziata senza bando con consultazione di 3 o 5 operatori economici per progetti,

rispettivamente fino a 1 milione e fino a 2 milioni di euro.

In tale ambito l’ordinanza pone attenzione alla trasparenza amministrativa e alla legalità, mediante attività di controllo e verifica anche

attraverso la vigilanza collaborativa, oggetto di specifico accordo tra il Commissario e l’Autorità Nazionale Anticorruzione.

© Riproduzione riservata
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Sullo stesso argomento

 fiumi, maltempo maggio 2023
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Consorzi di bonifica, da commissione Ars ok a ddl governo. Sammartino:
Riforma attesa da anni da agr

Il disegno di legge ha rivoluzionato il sistema, prevedendo la riduzione da tredici a quattro
consorzi di grandi dimensioni La commissione Attività produttive dell´Assemblea regionale
siciliana ha approvato il disegno di legge di riforma dei consorzi di bonifica del governo
Schifani. Il testo, predisposto dall´assessore all´Agricoltura Luca Sammartino, andrà adesso
in commissione Bilancio per poi approdare in Aula. Il disegno di legge ha rivoluzionato il
sistema, prevedendo la riduzione da tredici a quattro consorzi di grandi dimensioni. I
nuovi organismi saranno individuati sul principio dell´omogeneità dei bacini idrografici, in
una log ica  d i  mig l ioramento dei  serv iz i  ag l i  agr icol tor i ,  ma soprattutto  d i
ammodernamento dell´infrastrutturazione irrigua. La proposta legislativa interviene inoltre sulla governance,
restituendo centralità al ruolo degli agricoltori dopo anni di assenza dalla gestione dei consorzi. La riforma, attesa da
anni, giunge a coronamento di un lavoro iniziato dal governo Schifani con il suo insediamento, per intervenire sulle
condizioni strutturali necessarie a garantire in maniera regolare il servizio irriguo agli agricoltori siciliani, eliminando
sprechi, disservizi, inefficienze che troppo spesso, nel passato, ne hanno condizionato l´attività. L´apprezzamento della
legge da parte della commissione  ha detto l´assessore Sammartino  è un passaggio importante. È una riforma attesa
da tutti gli agricoltori, frutto del lavoro certosino e competente degli uffici dell´assessorato, che abbiamo condiviso
con i rappresentanti delle categorie produttive, delle associazioni, dei sindacati, in una logica inclusiva e di confronto
indispensabile. Il testo di legge non ha un approccio ideologico, ma pragmatico: deve garantire regolarità ed efficienza
del servizio, pertanto il punto di vista degli agricoltori  che finalmente torneranno nella governance dei consorzi  deve
essere parte integrante della elaborazione della riforma. Ringrazio il presidente della commissione Vitrano e tutti i
deputati per il contributo dato in sede di analisi delle legge. Auspico tempi celeri e condivisione di obiettivi in
commissione Bilancio e in Aula. No Banner to display
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ANAGNI: Incontro con lAssessore Righini

Description Analizzare come è cambiata limmagine e la funzione dei consorzi di bonifica in questi anni e tracciare il
futuro di questi enti nel territorio della provincia di Frosinone. Di tre consorzi ne rimarrà uno solo ed avrà un ruolo
sempre più centrale. Se ne è parlato ad Anagni con lassessore allagricoltura Righini.Mostra di più
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Toscana Media News
quotidiano online.

Percorso semplificato Aggiornato alle 15:00  METEO: FIRENZE 17° 26°  QuiNews.net
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I campi all'asciutto necessitano di bagnature fuori
stagione

Attualità

Nel caldo Ottobre la grande sete
dell'agricoltura
Condividi

 

Pioggia assente e temperature estive si
traducono in bisogno d'acqua nei
campi. Condotte irrigue ancora aperte
per le bagnature fuori stagione

VALDICHIANA — Un mese di Ottobre con
temperature come quelle di Luglio e l'assenza di pioggia:
è la tenaglia che accende la grande sete dell'agricoltura
in Toscana a cui si provvede con bagnature fuori
stagione e condotte irrigue ancora aperte. Accade in
Valdichiana, dove i rubinetti del Consorzio di bonifica 2

Alto Valdarno restano ancora aperti, ben oltre la consueta fine della campagna irrigua.

“Le condotte rimarranno in pressione e in funzione", spiega l’ingegner Lorella Marzilli, caposettore irrigazione
dell'organismo consortile. La situazione si ripete ormai da qualche anno: "E il 2023 non ha fatto eccezione, pur
essendosi aperto con delle premesse diverse. Maggio è stato caratterizzato da piogge abbondanti e prolungate. I
terreni, dopo aver assorbito molta acqua, hanno avuto scarsa necessità di irrigazione anche nel mese di Giugno". 

I dati relativi alla fornitura alle aziende agricole sono lì ad attestarlo, con un segno fortemente negativo: dai
250.000 metri cubi di risorsa distribuiti nello stesso mese del 2022, agli 80.000 del 2023.

Nel mese di Luglio poi il trend dei consumi è cresciuto per subire un’improvvisa impennata in Agosto, complice
la colonnina di mercurio stabilizzatasi sopra le medie stagionali e la piovosità praticamente azzerata. E’ questo il
mese in cui, quest’anno, si è toccato il picco della domanda irrigua: mezzo milione di metri cubi di acqua. 

 Vedi tutti

L'articolo di ieri più letto
Precipita dal quarto piano pulendo i
vetri e muore

La donna è deceduta praticamente sul
colpo: vano per lei ogni tentativo di
rianimazione praticato dai sanitari.
Accertamenti della squadra mobile

DOMANI AVVENNE
Investito da un'auto muore dopo ore di
agonia

11 ottobre | 13.00

Coronavirus, negli ultimi sette giorni

2.652 nuovi casi. 15 i decessi

QUI Condoglianze

Qui Ambiente
Il trasporto pubblico su gomma
in Toscana

Ultimi articoli

Questo sito contribuisce alla audience di 

Nel caldo Ottobre la grande sete dell'agricoltura  Incatenati contro i tagli all'ospedale di Volterra  Accoltellato al culmine della lite ai giardinetti
Life Support, sbarco concluso nella notte

Home Politica Lavoro Arte Cultura Eventi Cronaca Attualità Sport Animali Chi siamo Agenzia Pubblicità Contatti Network

TOSCANA FIRENZE AREZZO GROSSETO LIVORNO LUCCA MASSA CARRARA PISA PISTOIA PRATO SIENA 

Tweet Cond i v i d i

Qui Blog di Nicola Belcari

Tolleranza SORRIDENDO

1 / 2

    TOSCANAMEDIANEWS.IT
Data

Pagina

Foglio

11-10-2023

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 57



 Ciao caldo, l'autunno è dietro l'angolo
 Nei carrelli dei toscani più meloni che castagne
 Annata agraria, giù la produzione di riso e grano tenero

Tag

“Complessivamente il 2023 si chiude in linea con gli anni precedenti. Con 1.300.000 metri cubi di acqua portati
a destinazione al 30 Settembre, contro il 1.700.000 di 12 mesi prima, segnati da una costante crisi idrica. Il
crollo dei consumi è stato importante ed è sceso di 400.000 mc, il 25% in meno rispetto al 2022". 

L’estate prolungata richiede attenzione, questo sì, ma al momento non desta allarme: "La risorsa è disponibile e
anche le portate dei corsi d’acqua non risultano preoccupanti. La situazione potrebbe complicarsi solo se
persistessero a lungo le condizioni che hanno caratterizzato l’avvio di Ottobre", commenta il direttore generale
del Consorzio Francesco Lisi. Ma in questo le previsioni rincuorano: l'autunno ormai è dietro l'angolo. 

Se vuoi leggere le notizie principali della Toscana iscriviti alla Newsletter QUInews - ToscanaMedia. Arriva
gratis tutti i giorni alle 20:00 direttamente nella tua casella di posta. 

Basta cliccare QUI

Ti potrebbe interessare anche:
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Primo piano Attualità Edizioni localiMontevarchi

Canale Battagli, l’assessore Posfortunato: “L’intervento alla
Gruccia già nel programma dei lavori iniziati quest’estate”

 di Glenda Venturini  11 Ottobre 2023   33 

Più lette I lavori di manutenzione al Canale Battagli,

nel tratto montevarchino, sono già in

programma: a dirlo è l’assessore ai lavori

pubblici, Lorenzo Posfortunato, che risponde

così alle segnalazioni di criticità che erano state

avanzate dal gruppo consiliare del PD di

Montevarchi.

Ultime Notizie
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In Vetrina

“L’intervento sul Canale Battagli, in

particolare in località la Gruccia dove si

manifesta una perdita di acqua di

scorrimento, è nel programma dei lavori e la

situazione viene continuamente monitorata per

evitare peggioramenti – afferma l’Assessore

Posfortunato – Mi preme tuttavia ricordare al

PD, che si accorge dei problemi solo quando

sono fuori dalla loro gestione amministrativa,

anche un po’ di storia recente. Senza andare

tropo indietro nel tempo, il Canale Battagli è da

decenni di proprietà della Regione Toscana, ma

fino al 2018 è stato gestito da Ente Acque

Umbre Toscane (EAUT) senza ricevere

adeguati lavori di manutenzione straordinaria e,

non a caso, sempre nello stesso anno, la

Regione tentò di cedere la sua gestione proprio

ai due Comuni del Valdarno interessati dal suo

attraversamento. Sia l’Amministrazione di

Montevarchi che quella di San Giovanni non

accettarono il trasferimento di competenze a

causa di una conoscenza non approfondita della

situazione tecnico-economica”.

“Nei quattro anni successivi – ricorda

ancora Posfortunato – i due Comuni hanno

accettato soltanto la concessione del

Canale e, in accordo con la Regione, hanno

delegato la gestione al Consorzio di Bonifica che

ha continuato a svolgere un’attività di

manutenzione ordinaria senza effettuare

importanti interventi. A questo punto, però,

nell’interesse primario dei cittadini e del

territorio, i due Comuni sono giunti ad

accollarsi anche la gestione approntando un

programma di interventi di manutenzione

ordinaria e straordinaria che è iniziato nell’estate

del 2023. Tutto questo allo scopo di eseguire i

lavori necessari e per troppo tempo disattesi,

considerando inoltre che la gran parte del

Canale attraversa il territorio di Montevarchi”.

Glenda
Venturini

Capo redattore

TAGS attualità
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ARTICOLO

Senigallia: Ponte Garibaldi: da
giovedì parte il cantiere per la
demolizione. Il sindaco, "Aspettiamo
il progetto per la ricostruzione"

SEI IN > VIVERE SAN BENEDETTO > ATTUALITA'

10/10/2023  1' di lettura    158

Al via il cantiere per la demolizione del ponte Garibaldi. Il Consorzio di
Bonifica Marche, incaricato dalla Regione Marche di eseguire i lavori, inizierà
l'intervento a partire da giovedì. La demolizione procederà per step.
“Ho avuto notizia dal Consorzio di Bonifica che da giovedì verrà allestito il
cantiere per la demolizione del ponte Garibaldi -conferma il sindaco
Massimo Olivetti- direi che sono superati i problemi relativi allo spostamento
delle tubature della Telecom che avevano rallentato i lavori. La parte di
nostra competenza, quella relativa allo sostamenti delle condotte del gas, è
stata completata da tempo”.

I soggetti attuatori del maxi intervento sono il Consorzio di Bonifica, che si è
occupata della realizzazione della passerelle temporanea ciclopedonale e
che ora seguirà l 'abbattimento del ponte, e l 'Anas cui è affidata la
ricostruzione del ponte Garibaldi. “In verità stiamo attendendo il progetto del
nuovo ponte Garibaldi, che non ci è ancora stato sottoposto -conclude il
primo cittadino- così come siamo in attesa di conoscere il futuro del ponte
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degli Angeli dell'8 Dicembre”.

Il nuovo ponte Garibaldi, come annunnicato nei mesi scorsi dal vice
commissario per l'emergenza Stefano Babini e dal presidente della Regione
Francesco Acquaroli, sarà extra dosso, cioè al di sopra degli argini, dunque
un ponte molto più alto di quello Degli Angeli ma più sicuro per il deflusso
delle acque in caso di piena. Allo stesso modo anche il ponte degli Angeli
dovrebbe essere rialzato attraverso dei martinetti.

È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram
di Vivere San Benedetto.
Per Whatsapp aggiungere il numero 351 8386415 alla propria rubrica ed
inviare allo stesso numero un messaggio.
Per Telegram cercare il canale @viveresanbenedetto o cliccare su
t.me/viveresanbenedtto.

di Giulia Mancinelli
senigallia@vivere.it
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